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O A estação mais fria do ano começou nesta úl-
tima quinta-feira (20) e promete, de acordo com 
o Instituto Nacional de Meteorologia (Inmet), 
temperaturas mínimas variando entre 13°C e 16°C 
em Montes Claros. O inverno se estende até 22 de 
setembro. Neste período, além do friozinho espe-
rado, a gripe também pode surgir. 

O senador Carlos Viana (Podemos-MG) apresentou, na 
noite de quarta-feira (19), um requerimento para que o 
projeto de lei que busca legalizar cassinos e jogos no Brasil 
seja debatido em outras comissões antes de ser levado ao 
plenário. O projeto foi aprovado na CCJ com o voto con-
trário do senador mineiro. “A legalização dos jogos de azar 
vem, desde muito tempo, trazendo debates na sociedade 
brasileira. 

Dicas da Santa Casa para prevenir a gripe e resfriado

Audiência pública debate direitos das 
comunidades e deveres da ECO 135 

Senador Carlos Viana solicita mais debate 
sobre projeto que libera jogos de azar

Câmara celebra 80 anos da Sociedade 
Rural e 50 anos da Expomontes

DIVULGAÇÃO

Carro atropela um pedestre 
na LMG-602, em Taiobeiras 
e vítima não resiste 

A Prefeitura de Montes Claros, através da Secre-
taria de Saúde, irá disponibilizar, neste sábado, 22, 
plantões médicos na Unidade Básica de Saúde (UBS) 
do bairro São Geraldo ll (avenida Aparecida Bispo, 
30) e na UBS Topázio, no bairro Santo Amaro (rua 
Trinta e Três, 191), além das comunidades rurais de 
Claraval (Canto do Engenho), Campos Elíseos e Pla-
nalto Rural. 

A Câmara Municipal de Montes Claros realizou na manhã desta quinta-feira (20), audiência pública para discutir as res-
ponsabilidades da Eco-135, concessionária que administra a BR-135, bem como as consequências das obras para as comu-
nidades do entorno da rodovia, principalmente na comunidade de Santa Rita Rural. A proposta foi da vereadora Graça da 
Casa do Motor (União).  

Prefeitura leva plantões 
médicos para a zona rural e 
bairros da região sul

50ª EXPOMONTES

INVERNO COMEÇA COM BAIXAS TEMPERATURAS

Polícia Militar 
inaugura sistema de 
videomonitoramento 

Nesta data a Polícia Militar em Bocaiuva 
realizou a inauguração do sistema de video-
monitoramento “Olho Vivo”.  Foram instaladas 
63(sessenta e três) câmeras em locais estra-
tégicos da cidade que visam potencializar o 
policiamento ostensivo, a prevenção criminal, 
bem como a repressão qualificada e subsidiar 
os processos judiciais criminais. 

Acidente na BR-135 
deixa três feridos e uma 
pessoa morta, em 
Bocaiúva
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A Sociedade Rural de Montes Claros completa este ano 80 anos de existência e 
50 anos de realização da Exposição Agropecuária, datas celebradas na noite dessa 
quinta-feira (20), em Sessão Especial de Homenagem na Câmara Municipal. Dezenas 
de pessoas, entre autoridades civis, militares, políticas, diretores e membros da enti-
dade, produtores rurais, amigos e familiares participaram da solenidade. 

CIDADE 7



Montes Claros, sábado, domingo e segunda-feira, 22, 23 e 24.6.2024
GAZETA NORTE MINEIRA

25 ANOS
gazetanm.com.br

O tempo passa e leva nossas memórias
GREGÓRIO JOSÉ

JORNALISTA/RADIALISTA/FILÓSOFO

2 OpiniãO

O pulso econômico das famílias brasileiras em 2024

Como enfrentar de modo eficaz 
as adversidades

Integração de QA na fase de desenvolvimento do 
software garante qualidade e redução de custos

GREGÓRIO JOSÉ
JORNALISTA/RADIALISTA/FILÓSOFO

JANGUIÊ DINIZ
PRESIDENTE DO INSTITUTO ÊXITO DE EMPREENDEDORISMO

GUSTAVO PASQUAL
DIRETOR COMERCIAL DA AUTOM TECHNOLOGIES

A vida é tecida por momentos 
que, com o tempo, se tornam fios 
esquecidos em um vasto tapete de 
experiências. O que hoje conside-
ramos mundano e insignificante, 
amanhã poderá ser uma vaga lem-
brança, uma sombra do que foi 
vivido. Somos colecionadores de 
momentos e, ironicamente, tam-
bém os maiores esquecedores de 
nossa própria coleção.

Quando éramos crianças, cada 
dia parecia uma eternidade re-
cheada de aventuras. Lembramos 
com nitidez o cheiro do bolo na 
festa de aniversário, a sensação 
de correr descalço pela rua até o 
cair da noite. Mas, em algum pon-
to, deixamos de notar quando foi 
que nossa mãe organizou a última 
festa de aniversário. Sem perceber, 

as brincadeiras na rua se tornaram 
esporádicas até desaparecerem 
por completo, substituídas por 
outras responsabilidades, outras 
distrações.

Com o tempo, o cotidiano ab-
sorve esses momentos de maneira 
quase cruel. As memórias dos cole-
gas de escola, daqueles com quem 
compartilhamos risos e preocupa-
ções infantis, desvanecem como 
um sonho ao amanhecer. Não lem-
bramos mais quando combinamos 
de brincar no dia seguinte e, por 
algum motivo, não comparece-
mos. Aquele último olhar trocado, 
aquela última promessa não cum-
prida, são soterrados pela avalan-
che do tempo.

Os objetos que nos cercavam, 
que pareciam tão importantes, 

também desaparecem sem alarde. 
Os pôsteres do quarto, as figuri-
nhas do álbum que nunca com-
pletamos, os Tazoos que colecio-
namos com tanto zelo, tudo acaba 
por se perder ou ser descartado. 
E, em algum momento, encontra-
mos conforto na parede vazia ou 
no quarto reorganizado, sem nem 
mesmo recordar o ato de desape-
go.

Quem se lembra da última vez 
que pegou o telefone fixo para li-
gar para alguém? Ou do último uso 
do orelhão na esquina da rua? Es-
ses artefatos, outrora centrais em 
nossas vidas, são agora relíquias 
de um passado distante. A última 
mensagem de fax, o som familiar 
de um modem discando, tudo isso 
foi engolido pelo progresso tecno-

lógico que, ironicamente, apagou 
parte da nossa história.

Nas tardes de nossa juventude, 
frequentávamos Lan Houses para 
jogar ou navegar na internet, con-
versar com amigos no Orkut. E, 
em algum momento, simplesmen-
te deixamos de ir. Não nos damos 
conta de quando foi a última vez 
que entramos em uma locadora 
para escolher um filme, seja em 
fita VHS ou DVD. Os atores, os 
enredos, tudo isso se perdeu na 
bruma do esquecimento.

Esses lapsos de memória não 
são sinal de um esquecimento 
patológico, mas sim da natureza 
efêmera da vida. Somos feitos de 
momentos que se acumulam, se 
sobrepõem e, muitas vezes, se apa-
gam. Cada lembrança que desapa-

rece deixa espaço para novas ex-
periências, novos momentos que, 
por sua vez, também se tornarão 
nebulosos com o passar do tempo.

A transitoriedade desses ins-
tantes é parte integrante da nos-
sa existência. E talvez haja beleza 
nisso. Cada momento esquecido 
não é apenas uma perda, mas um 
reflexo do constante movimento 
da vida. Vivemos, acumulamos, es-
quecemos e continuamos a viver. A 
efemeridade nos ensina que a vida 
é feita de ciclos, de começos e fins, 
de momentos que vêm e vão.

A memória é um campo seletivo, 
moldado tanto pelo valor subjetivo 
que damos aos nossos dias quanto 
pela capacidade limitada de nosso 
cérebro em armazenar o infinito. 
Não estamos condenados a lembrar 

de tudo, nem devemos nos lamen-
tar por aquilo que esquecemos. 
Em vez disso, devemos reconhecer 
que a beleza da vida reside na im-
permanência, no fato de que cada 
momento, por mais trivial que seja, 
contribui para a tapeçaria única da 
nossa existência.

E assim, seguimos adiante, car-
regando conosco apenas o essen-
cial. Talvez o valor real não esteja 
nas memórias que conseguimos 
manter, mas naqueles pequenos e 
preciosos momentos que, por al-
guma razão, permanecem gravados 
em nosso coração, lembrando-nos 
de que, em algum ponto do tem-
po, vivemos intensamente, amamos 
profundamente e, mesmo sem per-
ceber, deixamos marcas indeléveis 
na história de nossas vidas.

Viver não é uma jornada tranqui-
la e sem contratempos, não é como 
descansar em um lago de água mor-
na, onde você pode deitar e relaxar. 
A vida está mais para um tanque 
de água quente, que nos obriga a 
nos movimentarmos com constân-
cia, rapidez e estratégia. Para isso, 
precisamos ter as atitudes corretas. 
Somente assim é possível viver de 
maneira verdadeiramente plena.

Podemos entender por enfrenta-
mento eficaz das adversidades uma 
abordagem proativa e decidida 
para com elas lidar. Basicamente, 
isso significa reconhecer e aceitar 
os contratempos, buscar formas de 
superá-los e aprender com a expe-
riência vivida, em vez de evitá-la ou 

de sentir-se incapaz de encará-la. 
Esse é um processo que envolve 
desenvolver resiliência, autocon-
fiança, determinação e capacidade 
de encontrar soluções para os pro-
blemas que, com certeza, surgirão 
pelo caminho. 

Enfrentar adversidades leva 
a um crescimento pessoal, a um 
maior autoconhecimento e ao al-
cance de objetivos significativos, 
tanto em curto quanto em médio 
e longo prazos. Essa abordagem é, 
sem dúvida, um dos grandes pilares 
e aceleradores na formação de um 
mindset positivo. O que precisa fi-
car muito claro: todos nós enfren-
tamos adversidades, porém estou 
falando sobre enfrentá-las de tal 
modo que isso gere, de fato, os me-

lhores resultados. 
Indiretamente, também traz 

estímulo às nossas capacidades de 
amar e ser amado, promovendo 
bem-estar a todas as partes envolvi-
das, com base em respeito, carinho, 
atenção, cumplicidade, confiança 
e autonomia. Já na área profissio-
nal gera progresso, pois ajuda a 
aumentar a nossa produtividade, 
levando a um desenvolvimento di-
ferenciado; assim como contribui 
para construir um mindset de ri-
queza plena, uma vez que promo-
ve resiliência e crescimento, dois 
fatores que devem estar presentes 
em toda jornada a que nos propu-
sermos. 

Aprender a enfrentar adversi-
dades com eficiência leva-nos a 

apreciar mais as coisas boas e a 
valorizar as relações positivas que 
construímos. Temos a oportunida-
de de reavaliar nossas prioridades 
e objetivos e de desenvolver uma 
perspectiva mais clara sobre o que 
é importante para nós. 

Em resumo, tudo isso nos ajuda 
a construir um mindset de riqueza 
plena, clareando e ampliando nos-
sos pontos de vista sobre a vida 
e levando-nos ao sucesso. É bem 
possível que você conheça pessoas 
que se fortaleceram e venceram ao 
enfrentarem de modo eficaz uma 
dificuldade. E há vários casos de 
pessoas conhecidas que se mos-
traram muito mais fortes depois 
de uma luta contra as intempéries 
da vida.

No cenário dinâmico do de-
senvolvimento de software, a 
integração de Quality Assurance 
(QA) nas metodologias ágeis tor-
nou-se um diferencial competiti-
vo crucial. A crescente demanda 
por software de alta qualidade 
e entregas rápidas exige que as 
empresas adotem práticas que 
garantam a excelência técnica 
sem comprometer a agilidade. 
Neste contexto, a união entre QA 
e metodologias ágeis não apenas 
melhora a qualidade do produ-
to final, mas também otimiza os 
processos de desenvolvimento e 
entrega, além de evitar retraba-
lho, reduzindo assim os custos 
de desenvolvimento.

A QA é um conjunto de prá-
ticas que visam garantir que o 
software seja desenvolvido de 
acordo com os requisitos especi-
ficados, atendendo aos padrões 
de qualidade esperados. Em me-
todologias tradicionais, frequen-
temente atuava de forma isolada, 
entrando em cena apenas nas fa-
ses finais do ciclo de desenvolvi-

mento. Porém, com a adoção das 
metodologias ágeis, essa abor-
dagem passou a ser considerada 
ineficaz e desatualizada.

Metodologias ágeis, como 
Scrum e Kanban, priorizam en-
tregas incrementais e interativas, 
promovendo a colaboração con-
tínua entre as equipes. Nesse am-
biente, o QA não pode ser uma 
fase separada, mas deve estar 
integrado desde o início até o 
fim do ciclo de desenvolvimento. 
Isso significa que os profissionais 
de QA trabalham lado a lado com 
desenvolvedores, analistas de ne-
gócios e outros stakeholders du-
rante todo o processo.

Benefícios da Integração de 
QA em Metodologias Ágeis

Detecção Precoce de Defeitos
A integração de QA permi-

te a identificação e correção de 
defeitos nas fases iniciais do de-
senvolvimento. Isso reduz signi-
ficativamente o custo e o tempo 
necessários para corrigir proble-

mas que poderiam ser descober-
tos apenas no final do ciclo de 
vida do software.

Melhoria Contínua
As metodologias ágeis são ba-

seadas no princípio da melhoria 
contínua. Com o QA envolvido 
em cada sprint, é possível avaliar 
e melhorar os processos de de-
senvolvimento regularmente, im-
plementando ajustes que aumen-
tam a qualidade do produto final.

Feedback Imediato
Em um ambiente ágil, o fee-

dback constante é essencial. A 
presença contínua de QA garante 
que o feedback sobre a qualidade 
do software seja imediato, permi-
tindo ajustes rápidos e precisos.

Colaboração e Comunicação   

A integração promove uma 
cultura de colaboração e comu-
nicação entre as equipes. Os pro-
fissionais de QA contribuem com 
sua perspectiva única, ajudando 

a antecipar problemas e sugerin-
do melhorias desde o início do 
processo.

Apesar dos benefícios, a inte-
gração de QA em ambientes ágeis 
não está isenta de desafios. Entre 
os principais estão adaptação de 
cultura, pois muitas organizações 
ainda operam com uma menta-
lidade tradicional, onde o QA 
é visto como uma fase final, e a 
mudança para uma cultura ágil 
requer treinamento, sensibiliza-
ção e um esforço conjunto para 
redefinir papéis e responsabili-
dades. A automação de testes, 
pois é essencial para acompanhar 
o ritmo das metodologias ágeis, 
no entanto, implementar um 
framework de automação eficaz 
demanda investimento em ferra-
mentas e capacitação da equipe. 
E o gerenciamento de ambien-
tes de teste, já que em projetos 
ágeis, a configuração e manu-
tenção destes ambientes podem 
se tornar complexas, portanto é 
crucial investir em infraestrutura 
adequada e em práticas de geren-

ciamento que suportem testes 
contínuos e integrados.

Soluções para Integração de 
QA em Metodologias Ágeis

Treinamento e Capacitação
Investir em treinamentos que 

abranjam tanto metodologias 
ágeis quanto práticas de QA é 
fundamental. Isso ajuda a criar 
uma equipe multifuncional, com 
habilidades diversificadas e ali-
nhadas aos objetivos ágeis.

Implementação de Ferramen-
tas de Automação

Ferramentas que podem ser 
integradas ao pipeline de de-
senvolvimento para facilitar a 
automação de testes. A escolha 
da ferramenta deve considerar as 
necessidades específicas do pro-
jeto e a expertise da equipe.

Infraestrutura Ágil

A adoção de tecnologias de 
contêineres e de práticas De-
vOps, como CI/CD (Integração 

Contínua e Entrega Contínua), 
pode simplificar a gestão de am-
bientes de teste, garantindo que 
eles sejam configurados e atuali-
zados rapidamente.

A integração de QA em meto-
dologias ágeis é uma prática in-
dispensável para empresas que 
desejam permanecer competiti-
vas no mercado atual. Além de 
melhorar a qualidade do softwa-
re, essa integração promove efi-
ciência, colaboração e inovação 
contínua. Superar os desafios 
dessa integração requer um com-
promisso com a mudança cultu-
ral, investimentos em treinamen-
to e ferramentas adequadas, e a 
implementação de práticas que 
suportem um ambiente ágil e co-
laborativo.

Ao adotar essas práticas, as 
empresas não apenas garantem a 
entrega de produtos de alta qua-
lidade, mas também criam um 
ambiente de trabalho dinâmico e 
inovador, preparado para respon-
der rapidamente às mudanças e 
necessidades do mercado.

Ao atravessarmos o calendário 
de 2024, o cenário econômico do 
Brasil apresenta sinais claros de 
um gradual, mas constante, pro-
cesso de recuperação. Um estudo 
recente da IPC Maps nos revela 
que as famílias brasileiras deverão 
gastar cerca de R$ 7,3 trilhões em 
bens de consumo ao longo deste 
ano, um aumento real de 2,5% em 
relação a 2023.

Antes da pandemia, a economia 
brasileira avançava a passos lentos, 
com uma média de 1% ao ano. A 
partir de 2020, enfrentamos uma 
das maiores crises sanitárias e eco-

nômicas da nossa história.
A IPC Maps, com sua expertise 

de três décadas em monitorar o 
potencial de consumo do país, nos 
traz insights valiosos sobre onde 
e como esse dinheiro está sendo 
gasto. Um dos pontos destacados 
é o aumento no número de novas 
empresas, com quase 2 milhões de 
unidades abertas recentemente em 
setores como indústria, serviços, 
comércio e agronegócio.

Um dos fatores que contribui 
para esse fenômeno é a escalada 
do home-office. Esse movimento 
tem impulsionado o crescimento 

empresarial, que agora responde 
por 54,94% do mercado consu-
midor, em detrimento das regiões 
metropolitanas e capitais.

Mas nem tudo são flores no 
jardim econômico. As recentes 
enchentes no Rio Grande do Sul, 
que devastaram municípios e afe-
taram milhões de pessoas, lançam 
uma sombra de incerteza sobre o 
desempenho econômico da Região 
Sul nos próximos meses. Essas ca-
tástrofes naturais são um lembrete 
sombrio de que a recuperação eco-
nômica está sempre à mercê das 
forças imprevisíveis da natureza.

Quando olhamos para os hábi-
tos de consumo, é evidente que a 
mobilidade pessoal tem sido uma 
prioridade crescente. Desde o iní-
cio da pandemia, a despesa com 
veículos próprios tem subido con-
sistentemente, agora abocanhan-
do 12,5% do orçamento familiar. 
Esse comportamento é alimenta-
do pela demanda crescente por 
transportes via aplicativos e en-
tregas, refletindo uma mudança 
nas necessidades e preferências 
dos consumidores.

Em termos de distribuição de 
consumo, a classe B2 continua 

sendo a locomotiva econômica 
do país, responsável por uma 
parte significativa dos gastos to-
tais. Enquanto isso, a classe A, 
embora representando apenas 
uma pequena fração das famílias, 
tem ampliado seu impacto eco-
nômico, consumindo quase R$ 1 
trilhão.

A análise regional mostra que 
o Sudeste ainda lidera o consumo 
nacional, seguido de perto pelo 
Sul e Nordeste. No entanto, o que 
mais chama a atenção é a dinâmi-
ca do consumo no interior, que 
continua a ganhar terreno frente 

às grandes metrópoles.
E, à medida que traçamos o 

perfil empresarial, o predomínio 
das microempresas individuais 
(MEIs) destaca a resiliência e a 
adaptabilidade do empreende-
dor brasileiro. Com mais de 14 
milhões de MEIs, é claro que o 
espírito empreendedor está vivo 
e pulsante em cada canto do país.

Olhando para o futuro, a resi-
liência e o dinamismo dos brasi-
leiros serão, sem dúvida, as forças 
motrizes que continuarão a mol-
dar e a impulsionar nosso cenário 
econômico.
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Audiência pública debate direitos das 
comunidades e deveres da ECO 135 

Senador Carlos Viana solicita mais debate 
sobre projeto que libera jogos de azar

Sob orientação da AMAMS Montalvânia 
recebe verba para a educação

A Câmara Municipal de Montes 
Claros realizou na manhã desta 
quinta-feira (20), audiência pública 
para discutir as responsabilidades 
da Eco-135, concessionária que 
administra a BR-135, bem como as 
consequências das obras para as co-
munidades do entorno da rodovia, 
principalmente na comunidade de 
Santa Rita Rural. A proposta foi da 
vereadora Graça da Casa do Motor 
(União). 

Graça explicou que a audiência 
foi motivada a partir de demandas 
apresentadas por moradores das co-
munidades. A reunião visa chamar a 
atenção da diretoria da empresa, da 
promotoria do Ministério Público e 
dos políticos para a necessidade de 
se respeitar os direitos das famílias 
que moram na região.

A parlamentar explica que a Eco-
135 tem feito obras, que realmente 
beneficiam o tráfego, mas as comu-
nidades se queixam da falta de hu-
manização, diálogo e respeito por 
parte da empresa, aos direitos de 
quem mora há anos no local.

“A comunidade Santa Rita Rural, 
com mais de 400 famílias é dividia 
ao meio pela rodovia e o perigo é 
constante, principalmente para as 
pessoas idosas, com deficiências e 
para crianças que precisam atraves-
sar de um lado para o outro da via. 
É sabido que no meio da estrada 
está previsto a construção de um 
muro de contenção que vai impe-
dir a travessia. Por isso a passarela, 
uma necessidade urgente e o re-
torno devem ser planejados com a 
participação da comunidade local”, 
ressaltou.

No evento os moradores tiveram 
a oportunidade de falar das dificul-
dades encontradas e dos prejuizos 
causados pelas obras na região.

Claudia Santos, que mora na 
comunidade há mais de 50 anos, 
reclamou da retira dos pontos de 
ônibus, dificultando o acesso ao 
transporte público tanto para Mon-
tes Claros quanto para Bocaiuva. A 
dona de casa também denunciou 
que as nascentes não estão sendo 
preservadas e levantou a necessida-
de de uma passagem de tunel para 

carroças e gado. Ela, que mora de 
um lado da BR e cria seus animais 
do outro lado, relatou que está fi-
cando impossível atravessar a estra-
da com a carroça para levar alimen-
to para os animais.

Nádia Nunes, também moradora 
da comunidade Santa Rita, recla-
mou da falta de acostamento no 
local. Sobre a presenvação do meio 
ambiente, ela comentou que foi 
colocada uma manta protetora na 
nascente do rio do Sítio, mas com 
a chuva a terra desce para o brejo, 
causando o assoreamento do curso 
d’água.

Edvaldo Ramos, denunciou os 
riscos de acidentes. Isso porque, se-
gundo ele, as entradas para comu-
nidade não possuem mais de dois 
metros. Ele também denunciou a 
demora no atendimento, quando 
acontece acidente. “O socorro de-
mora até seis horas para chegar. Às 
vezes, é preciso a ajuda dos mora-
dores para que a pessoa não sofra 
tanto”, disse.

Outra grande necessidade levan-
tada são os retornos na via prospos-
to pelo novo pavimento. Para a co-
munidade, o retorno chega a mais 
de um quilômetro, tornando fican-
do inviável e obrigando a popula-
ção a fazer uma travessia arriscada.

A construção de uma passarela 
também foi reivindicada pelos par-
ticipantes. De acordo com o repre-
sentante da empresa Thiago Carva-
lho, a construção da passarela está 
aprovada e a previsão de entrega da 
obra é para o final de 2025. A infor-
mação não agradou aos vereadores, 
promotores e principalmente aos 
moradores que questionaram como 
ficaria a travessia de pedestres até 
lá.

Os vereadores que entraram em 
defesa das comunidades, pediram 
mais agilidade na construção da 
passarela e um canal de comunica-
ção direto com os moradores das 
comunidades, já que eles estão sen-
do prejudicados com as obras.

O vereador Daniel Dias (PC do 
B) destacou que as obras não de-
veriam ter sido iniciadas antes de-
talhar todo o processo e ouvir as 

necessidades dos moradores. Aler-
tou que o lucro não pode sobrepor 
a vida.

Rodrigo Cadeirante (União) fa-
lou sobre o quanto a empresa já lu-
crou com a rodovia e criticou que o 
não atendimento das revindicações 
dos moradores seria irresponsabili-
dade.

A vereadora Professora Iara Pi-
mentel (PT) cobrou um canal de 
comunicação direto entre a empre-
sa e as comunidades. Ela pediu fis-
calização mais intensa por parte da 
Prefeitura e ressaltou que uma obra 
não é eficiente se traz problemas 
para quem mora nas proximidades.

Igor Dias (União) destacou que 
metade dos problemas não existi-
riam se a empresa  ouvisse as co-
munidades, pois cada uma tem suas 
particularidades que precisam ser 
respeitadas. O parlamentar cobrou 
a instalação de um ponto de embar-
que e desembarque de passageiros, 
já que a população depende do 
transporte coletivo.

Valdeci Contador (PP) reforçou 
que os moradores não podem espe-
rar até final de 2025 para ter a pas-
sarela. O vereador também cobrou 
sinalização, principalmente à noite, 
para garantir mais segurança aos 
moradores.

Ouvindo as demandas dos mo-
radores e denúncias dos vereado-
res, o promotor de Meio Ambiente, 
Guilherme Roedel afirmou que es-
tará atento aos pontos levantados, 
principalmente quanto à preserva-
ção das nascentes. Ele alertou que 
não tem como esperar um ano para 
garantir a vida, segurança e me-
lhor mobilidade dos moradores da 
região. “O Ministério Público está 
de portas abertas para atender a 
população e está atento à situações 
como o assoreamento de rios e nas-
centes. Vamos cobrar a restauração 
e a preservação dos mesmos”, disse 
Roedel.

O promotor de Justiça Felipe 
Caires informou que a Secretaria 
de Infraestrutura do estado assina-
lou ser favorável às mudanças para 
tender à comunidade. Atentou que 
a passagem subterrânea de gado é 

uma urgência. Ele ressaltou que, 
para a Promotoria do Consumidor, 
a antecipação da finalização da pas-
sarela, a mudança e instalação de 
mais retornos, o acesso ao campo 
de futebol, que atende a estudantes 
e toda à comunidade, a passagem 
subterrânea, a instalação de pontos 
de ônibus são questão de seguran-
ça do consumidor e, por isso, espe-
ra que a empresa se atente a cada 
detalhe levantado. Felipe Caires 
lembrou que a empresa pode ser 
responsabilizada pelos acidentes e 
prejuizos ocorridos na região por 
causa em virtude das obras.

O representante da Eco 135, 
Thiago Carvalho prometeu realizar 
reuniões com os moradores para 
mostrar o que já foi feito e o que 
será realizado. Ele, que concordou 
com a necessidade de melhorar a 
comunição entre empresa e comu-
nidade, disse que há a possibilidade 
da passarela ser entregue antes do 
prazo previsto e disse que a obra 
deve ser inciada já no segundo se-
mestre deste ano.

Ele afirmou que a empresa vai 
buscar mais segurança, dando 
atenção aos locais indicados pela 
população e irá instalar quebra-

-molas em alguns pontos para di-
minuir a velocidade dos veículos 
quando passarem pela localidade. 
Garantiu também que a empresa 
tem o compromisso de reflorestar 
e compensar as áreas desmatadas.

O presidente da Câmara, vere-
ador Junior Martins afirmou que 
a Casa Legislativa, que é do povo, 
estará atenta à reivindicações da 
população e vai acompanhar todo 
o processo para, assim, garantir os 
direitos das comunidades.

A proponente da audiência, en-
fatizou a necessidade de se inves-
tir na drenagem da via para evitar 
sérios problemas no futuro. Co-
brou que a preservação e recupe-
ração das nascentes seja priorida-
de, bem como a reinstalação das 
cercas para evitar a fuga de gado, 
o cuidado com as tubulações dos 
poços artesianos para não preju-
dicar o abastecimento de água, 
além da passarela e o retorno na 
via mais próximo da comunidade. 
A parlamentar garantiu que todas 
as demandas serão levadas tam-
bém para os deputados que envia-
ram representantes para a audiên-
cia. “Precisamos unir forças com 
os deputados, que também serão 

convidados para a audiência, para 
que a voz das famílias do Santa 
Rita Rural chegue ao governador”, 
disse Graça.

Gisélio Toco, representante 
do deputado Arlen Santiago, lem-
brou que desde o início da obra 
na BR135, o deputado vem lutan-
do para garantir os direitos dos 
moradores das comunidades. Res-
saltou que, quanto à segurança, 
o que a empresa está oferecendo 
ainda é pouco e que a instalação 
de mais retorno será cobrada com 
mais intensidade.

Eco-135

Além da duplicação, o contrato 
da concessionária com o Governo 
do Estado prevê obras de recupe-
ração; pavimentação e sinalização 
e; implantação de cinco bases de 
atendimento aos usuários; além 
de seis praças de pedágio na BR-
135.

Segundo o superintendente 
da concessionária, serão 136 km 
de duplicação, nos trechos entre 
Curvelo e Corinto e; entre Montes 
Claros e Bocaiuva, além de 80 km 
de acostamento.

O senador Carlos Viana (Pode-
mos-MG) apresentou, na noite de 
quarta-feira (19), um requerimen-
to para que o projeto de lei que 
busca legalizar cassinos e jogos 
no Brasil seja debatido em outras 
comissões antes de ser levado ao 
plenário. O projeto foi aprovado 
na CCJ com o voto contrário do 
senador mineiro.

“A legalização dos jogos de azar 
vem, desde muito tempo, trazen-
do debates na sociedade brasi-
leira. A argumentação contrária 
entende que a liberação será uma 
porta aberta para crimes de cola-
rinho branco, como lavagem de 
dinheiro e sonegação fiscal, além 
de estimular a evasão de receita 
do lucro dos jogos. Representan-
tes de instituições de enorme cre-
dibilidade, como a Polícia Federal, 
Receita Federal, COAF e Procura-

doria da República, já se manifes-
taram publicamente no sentido de 
afirmar que o Brasil não possui 
ferramentas tecnológicas que ga-
rantam uma fiscalização eficiente 
de uma atividade onde circula 
tanto dinheiro, principalmente 
quando tratarmos dos possíveis 
meios de pagamento que serão 
empregados”, justificou o senador 
no requerimento.

No pedido, Viana propôs uma 
audiência pública com represen-
tantes da Associação Nacional dos 
Auditores Fiscais da Receita Fede-
ral do Brasil – Anfip; da Polícia 
Federal; do Ministério Público Fe-
deral; médicos; psicólogos; entre 
outros especialistas.

O requerimento do senador 
Carlos Viana já teve a assinatura 
de 27 parlamentares e deverá ser 
votado nos próximos dias.

A ampliação da receita municipal permite 
aumentar a capacidade de investimento dos 
prefeitos e prefeitas em seus municípios. E 
com este objetivo, a Associação dos Muni-
cípios da Área Mineira da Sudene (AMAMS) 
vem orientando os gestores municipais do 
Norte de Minas para que eles tenham maior 
autonomia no planejamento e implementação 
de programas e obras. O município de Mon-
talvânia acaba de ser contemplado com uma 
verba de R$ 338.427,66, recurso proveniente 
do programa Manutenção da Educação Infan-
til – Novas Turmas do Governo Federal, que 
pode ser gasto em despesas de custeio para 
a manutenção e o desenvolvimento da educa-

ção infantil do município.
A coordenadora do departamento de Edu-

cação da Amams, Neiva Cassia Jesus da Rocha 
Souza, enfatiza que a Amams tem sido uma 
forte aliada dos municípios na captação e exe-
cução dos recursos no âmbito da educação, 
por meio de um monitoramento constante, 
que evita perdas de recursos ou situações de 
inadimplências. Já o prefeito de Montalvânia, 
Fredson França, “Fred do Raly”, elogiou e 
parabenizou a Amams pelo trabalho de mo-
nitoramento para a educação, e considerou a 
verba muito bem vinda, pois vai garantir a ex-
pansão da oferta de novas matrículas nas no-
vas turmas de educação infantil do município.
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Dicas da Santa Casa para prevenir a 
gripe e resfriado

Prefeitura leva plantões médicos para a 
zona rural e bairros da região sul

A estação mais fria do ano co-
meçou nesta última quinta-feira 
(20) e promete, de acordo com o 
Instituto Nacional de Meteorologia 
(Inmet), temperaturas mínimas va-
riando entre 13°C e 16°C em Mon-
tes Claros. O inverno se estende 
até 22 de setembro. Neste período, 
além do friozinho esperado, a gri-
pe também pode surgir. Segundo 
o médico infectologista da Santa 
Casa Montes Claros e da Clínica 
Vacine, Dr. Luciano Freitas, “a gripe 
sazonal é uma infecção respiratória 
causada pelo vírus influenza, que 
circula globalmente e se manifesta 
principalmente durante o inverno. 
Seus sintomas incluem febre alta, 
dores musculares, dor de gargan-
ta, tosse e fadiga intensa. A gripe 
pode levar a complicações graves, 
especialmente em idosos, crianças 
pequenas, gestantes e pessoas com 
condições crônicas de saúde”, ex-
plica Dr. Luciano.

O médico dá algumas dicas para 
evitar a contaminação. De acordo 
com ele, é fundamental adotar 
bons hábitos de higiene para evitar 
uma possível contaminação com o 
vírus. “Para evitar a gripe, alguns 
hábitos de higiene são fundamen-
tais, por exemplo: lavar as mãos 
frequentemente, usando água e 

sabão, especialmente após tossir, 
espirrar ou tocar em superfícies 
compartilhadas”, explica.

Além desta dica, o Dr. Luciano 
orienta o uso do álcool em gel 
quando não houver disponibilida-
de de água e sabão e evitar tocar o 
rosto. “Principalmente olhos, nariz 
e boca, com as mãos não lavadas. 
Também é sugerido o contato pró-
ximo com pessoas que estejam do-
entes”, ressalta. Para quem já está 
contaminado, ele reforça sobre a 
importância de cobrir a boca ao 
tossir e espirrar para que outras 
pessoas não se contaminem. “Se 
preferir, utilize um lenço de papel 
e descarte imediatamente após o 
uso, lavando as mãos em segui-
da”, orienta. Outro ponto impor-
tante é sobre manter o ambiente 
ventilado, pois  ajuda a reduzir a 
propagação do vírus. “O ar fresco 
dilui a concentração de vírus no 
ambiente, diminuindo o risco de 
transmissão”.

O infectologista também refor-
ça que, embora sejam frequente-
mente confundidos, gripe e resfria-
do são diferentes. Ele explica que a 
gripe é causada pelo vírus influen-
za e tem sintomas mais severos 
como febre alta, dores musculares 
e fadiga intensa. Já o resfriado é 

geralmente causado por rinovírus 
e tem sintomas mais leves, como 
coriza, congestão nasal, e espirros.

Vacinas

O Sistema Único de Saúde 
(SUS) oferece a vacina trivalente 
contra a gripe (influenza) gratuita-
mente durante a campanha anual 
de vacinação. A vacina está dispo-
nível para os grupos prioritários 
desde o dia 25 de março de 2024:

- Idosos (60 anos ou mais)
- Crianças de 6 meses a 6 anos
- Gestantes e puérperas (até 45 

dias após o parto)
- Profissionais de saúde
- Pessoas com comorbidades e 

condições clínicas especiais
- Professores
- Povos indígenas
- População privada de liberda-

de e funcionários do sistema pri-
sional

A vacina trivalente protege 
contra três cepas do vírus influen-
za: duas cepas do tipo A (H1N1 e 
H3N2) e uma cepa do tipo B. E 
para todas as pessoas com mais de 
6 meses a partir do dia 01 de maio 
de 2024. Nos serviços privados de 

    INVERNO COMEÇA COM BAIXAS TEMPERATURAS

    SAÚDE PARA TODOS

vacinação, como na Clínica Vacine, é 
oferecida a vacina tetravalente, que 
oferece proteção ampliada em com-
paração com a trivalente. Ela pro-
tege contra quatro cepas do vírus 

influenza: duas cepas de influenza 
A (H1N1 e H3N2) e duas cepas de 
influenza B. A escolha entre a vaci-
na trivalente e a tetravalente pode 
depender de fatores como disponi-

bilidade, custo e recomendação mé-
dica. Ambas as vacinas são seguras 
e eficazes na prevenção da gripe e 
suas complicações. (ANA PAULA PAI-
XÃO)

A Prefeitura de Montes Claros, 
através da Secretaria de Saúde, irá 
disponibilizar, neste sábado, 22, 
plantões médicos na Unidade Bá-

sica de Saúde (UBS) do bairro São 
Geraldo ll (avenida Aparecida Bis-
po, 30) e na UBS Topázio, no bair-
ro Santo Amaro (rua Trinta e Três, 

191), além das comunidades rurais 
de Claraval (Canto do Engenho), 
Campos Elíseos e Planalto Rural.

Os atendimentos acontecerão 

das 7 às 19 horas, oferecendo ser-
viços médicos, de enfermagem, 
além das práticas integrativas, re-
novação de receitas, análise de re-

sultados de exames e orientações. 
Serão ofertadas também vacinas, 
para que as pessoas possam atua-
lizar o cartão.

O objetivo da Prefeitura é am-
pliar o acesso de toda a população 
aos serviços de saúde. (RUBENS 
SANTANA)

Saúde acessível!
Na Clínica Vida Saúde, seu bem-estar 
é nossa prioridade número um! 

Com uma equipe dedicada e uma variedade de 

especialidades médicas, oferecemos cuidados 

para você e toda a sua família. 

Consultas, exames, atendimento oftalmológicos 

e exames laboratoriais mais próximos de você, a 

p r e ç o s  q u e  c a b e m  n o  s e u  b o l s o ,  s e m 

comprometer a excelência.

CONVÊNIOS 

*Atendimentos sujeitos a alterações sem aviso prévio.

Agende sua consulta hoje mesmo: 

 38 3229-7950 
Av. Francisco Gaetani, 820 - Major Prates
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Polícia Militar inaugura sistema de 
videomonitoramento 

Banco do Nordeste aplica R$ 8,7 bilhões e cresce 
87% no Plano Safra da Agricultura Familiar

Câmara realiza audiência para discutir 
regularização de imóveis

    “OLHO VIVO EM BOCAIUVA

Nesta data a Polícia Militar 
em Bocaiuva realizou a inaugu-
ração do sistema de videomoni-
toramento “Olho Vivo”.  Foram 
instaladas 63(sessenta e três) câ-
meras em locais estratégicos da 

cidade que visam potencializar 
o policiamento ostensivo, a pre-
venção criminal, bem como a re-
pressão qualificada e subsidiar 
os processos judiciais criminais.

Participaram da solenidade o 

Comandante da 11ª RPM, Coro-
nel César Passos, o Comandante 
do 10º BPM Ten Cel Luciano, o 
comandante da 210ª Cia, Capi-
tão Michael Stephan, o prefeito 
municipal Roberto Jairo Torres, 

o presidente da Câmara Munici-
pal, Odair dos Santos, o juiz De 
Direito, Rodrigo Kuniochi, a pro-
motora de justiça, Andréia Durães, 
a presidente do CONSEP, Ivone 
Brandão, além de diversas autorida-

des e pessoas da sociedade e repre-
sentantes da imprensa.

O “Olho Vivo” funcionará 24h 
por dia, sendo monitorado por 
diversos operadores capacitados. 
Este é um projeto tecnológico 

e inovador que trará benefícios 
incontáveis à sociedade bocaiu-
vense, além de proporcionar 
maior sensação de segurança, 
bem estar e tranquilidade pú-
blica.

Montes Claros (MG), 20 de 
junho de 2024 - O Banco do Nor-
deste conquistou resultado histó-
rico no Plano Safra da Agricultura 
Familiar 2023/2024: são R$ 8,7 
bilhões aplicados, o equivalente a 
87% a mais do que o realizado no 
exercício anterior. Os valores es-
tão pulverizados em mais de 665 
mil operações de crédito. O de-
sempenho superou a própria meta 
da instituição e representa 102,4% 
dos R$ 8,5 bilhões projetados até 
o final de junho.

O crescimento em Minas Gerais 
é ainda mais expressivo: os produ-
tores que formam esse público no 
estado receberam R$ 773,5 mi-
lhões nesta edição do Plano Safra 
da Agricultura Familiar, aproxima-
damente o dobro do registrado no 
exercício anterior, quando foram 
contratados R$ 391,1 milhões.

O presidente do BNB, Paulo 

Câmara, destaca que o crédito de 
qualidade chegou a quem precisa 
de apoio financeiro para continuar 
produzindo alimentos para a mesa 
dos brasileiros. “Temos a satisfa-
ção de cumprir antecipadamente 
o desafio proposto pelo Ministé-
rio do Desenvolvimento Agrário e 
Agricultura Familiar (MDA) para o 
Plano Safra, o que comprova que 
estamos no caminho certo. A apli-
cação dos recursos em atividades 
produtivas no meio rural é a con-
cretização da missão do Banco do 
Nordeste de promover o desen-
volvimento da região, priorizando 
segmentos com pouco acesso ao 
sistema bancário tradicional”, afir-
ma o executivo.

Paulo Câmara acrescenta que 
o crédito aplicado pelo Banco do 
Nordeste ainda leva em conside-
ração fatores ambientais e sociais. 
“O diferencial da ação creditícia 

do BNB é o incentivo à produção 
sustentável de alimentos saudá-
veis, à mecanização e tecnificação 
para redução da penosidade do 
trabalho no campo e o compro-
misso com a ampliação do aten-
dimento a empreendimentos de 
agricultoras familiares, visando a 
equidade de gênero”, ressalta.

Entre as iniciativas do Banco 
do Nordeste para a ampliação dos 
resultados frente ao exercício an-
terior estão a expansão do aten-
dimento do Agroamigo, programa 
de microfinança rural do BNB, que 
cresceu o quantitativo de agentes 
em menos de um ano, e que atua 
com microcrédito rural em toda 
área de atuação da instituição. O 
número passou de 1.066 no ano 
passado para 1.285 em 2024.

O Plano Safra 2023/2024 é um 
programa do Governo Federal 
para apoiar o setor agropecuário, 

Discutir a concessão de direito 
real de uso, a regularização de edi-
ficações e a outorga onerosa para a 
regularização de imóveis em Mon-
tes Claros foi o objetivo da audiên-
cia pública realizada pela Câmara 
Municipal, nesta quinta-feira (20). 
A reunião solicitada pela Comissão 
de Legislação, Justiça e Redação da 
Casa Legislativa possibilita a parti-
cipação popular e é uma das etapas 
que antecedem a aprovação da lei.

Discutir a concessão de direito 
real de uso, a regularização de edi-
ficações e a outorga onerosa para a 
regularização de imóveis em Mon-
tes Claros foi o objetivo da audiên-
cia pública realizada pela Câmara 
Municipal, nesta quinta-feira (20). 
A reunião solicitada pela Comissão 
de Legislação, Justiça e Redação da 
Casa Legislativa possibilita a parti-
cipação popular e é uma das etapas 
que antecedem a aprovação da lei. 
O procurador-geral de Montes Cla-
ros, Leonardo Marcony Brandão, 
destacou que a lei é um avanço 
legislativo muito importante para 
Montes Claros, sobretudo porque 
garante segurança jurídica para 
os imóveis. Citou o caso em que 
a calçada acabou invadindo a área 
pública, mas que está consolidada 
pelo tempo. “Essa lei visa conceder 
o direito real de uso ao possibilitar 
a regularização do imóvel em que a 
pessoa possa registrar no cartório 
e assim gerar valor para o proprie-
tário do imóvel”, destacou o pro-
curador.

Leonardo Brandão disse que, 
em relação ao valor da outorga, 
vai possibilitar desoneração dos 
valores ao cidadão, dada a preocu-

pação da Secretaria Municipal de 
Infraestrutura em relação à regu-
larização das moradias.“A proposta 
desta lei é melhorar as condições 
de uso e ocupação do solo e deso-
nerar em relação à legislação ante-
rior os cidadãos que irão, a partir 
de agora, poder regularizar estas 
situações que estavam consolida-
das de fato, mas com respaldo le-
gal”, comentou.

O presidente da Comissão de 
Direito Imobiliário da 11ª Subse-
ção da OAB, Alexandre Henrique 
Alves da Silva, demonstrou preocu-
pação em relação a alguns aspec-
tos da lei, sobretudo em relação 
ao artigo 195 da Lei 6015, que não 
prevê a abertura de matrículas para 
vias públicas.“A regularização imo-
biliária e principalmente pela lei 
de uso e ocupação de solo tem que 
ser alterada não apenas em pas-
seios, mas também na ocupação 
do solo na sua integralidade, como 
o limite legal imposto pelo municí-
pio”, ponderou.

O presidente do Instituto dos 
Arquitetos do Brasil (IAB), Denni-
son Caldeira Rocha, ressaltou que 
a regularização dos imóveis é de 
suma importância para o desen-
volvimento de Montes Claros. Ele 
solicitou, ainda, a necessidade de 
ampliar a discussão sobre a mu-
dança e uso do solo como forma de 
legalizar e apoiar o desenvolvimen-
to da cidade. “É fundamental que o 
próximo prefeito de Montes Claros 
promova ampla discussão sobre a 
legislação municipal que regulariza 
o uso do solo”, sugeriu.

O Conselheiro do Conselho de 
Arquitetura e Urbanismo (CAU), 

Antônio Augusto Moura disse 
que a cidade vai se construindo e 
nem sempre as leis acompanham 
a cidade como deveriam, por isso 
necessidade de regularização de 
situações antigas, bem como vários 
loteamentos em que as vias largas 
para adequar o progresso. “Essa le-
gislação abarca quesitos importan-
tes para que Montes Claros perma-
neça a essa onda de progresso que 
ela vem seguindo, principalmente 
na regulação de infraestrutura ur-
bana”, frisou.

Em relação à outorga onerosa, 
destacou que a importante mudan-
ça se dá porque anteriormente se 
dava em relação ao valor de merca-
do, que passa a ser pela Planta Ge-
nérica de Valores, ou seja, o Valor 
Venal. Essa medida possibilita até 
80% na diferença entre os valores, 
a depender do bairro.

Em relação aos passeios, des-
tacou que a legislação menciona 
os valores mínimos em relação ao 
poste de iluminação, boca de lobo 
é por questão de segurança. Há 

também um avanço muito grande 
em relação aos jardins próximos ao 
muro, que antes eram proibidos e 
que a nova legislação contemplará.

O arquiteto Davidson Caldeira 
Rocha destacou que a legislação 
veio no momento adequada com 
a legalização dos imóveis, no en-
tanto, ressaltou que é preciso ser 
levada em consideração realidade 
de Montes Claros na utilização e 
ocupação do solo, em que a maio-
ria dos bairros que tenha taxa de 
ocupação da área construída seja 

de 50% do lote, no entanto, a 
aplicação da lei em regiões mais 
populares em que os lotes têm 
200 metros quadrados pode gerar 
ilegalidades.

Como encaminhamento, o pre-
sidente da sessão e da Comissão 
de Legislação, Justiça e Redação, 
vereador Aldair Fagundes, acolheu 
a solicitação do requerimento do 
vereador Wilton Dias (Avante) 
em relação à taxa de ocupação de 
construção em imóveis da periferia 
da cidade. (STÊNIO AGUIAR)

oferecendo linhas de crédito, 
incentivos e políticas agrícolas 
para os produtores rurais, desde 

os agricultores familiares até os 
mega produtores. No âmbito do 
Ministério da Agricultura e Pecu-

ária (Mapa), estão o crédito rural 
e os programas destinados a mé-
dios e grandes produtores.
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     PARQUES SÃO VIDA

     DANDO O FIM CERTO AO DESCARTE ERRADO

     GERANDO GERAÇÕES CONSCIENTES

     MAIS SAÚDE

Prefeitura realiza manutenção periódica 
nos parques da cidade  

Câmara realiza três eventos na próxima 
semana

Prefeitura realiza 
limpeza pesada em 
vários bairros da cidade

Prefeitura promove Oficina da Natureza para as 
crianças no Parque Milton Prates  

Prefeitura inaugura UBS do bairro Chiquinho 
Guimarães

A Prefeitura de Montes Claros, 
por meio da Secretaria de Meio 
Ambiente e Desenvolvimento Sus-
tentável (SEMMA), está intensifi-
cando suas ações de manutenção 
nos parques da cidade. Através da 
Gerência de Preservação e Conser-
vação Ambiental, a SEMMA realiza 
periodicamente serviços que visam 
garantir o bem-estar e a segurança 
dos visitantes.

Recentemente, no Parque dos 
Mangues, a SEMMA mobilizou ma-
quinário pesado para uma limpeza 
completa do local. A ação incluiu a 
capina e a limpeza da trilha utiliza-
da diariamente pela comunidade 
para caminhadas. Essas medidas 
são essenciais para manter o par-
que em condições ideais de uso, 

proporcionando um ambiente 
agradável e seguro para todos.

A manutenção regular dos par-
ques é uma prioridade para a Pre-
feitura, que entende a importância 
desses espaços verdes para a qua-
lidade de vida dos cidadãos. Além 
de oferecerem um local de lazer e 
prática de atividades físicas, os par-
ques desempenham um papel fun-
damental na preservação ambiental 
e na promoção da saúde pública.

Com essas ações, a SEMMA 
continua a promover a sustenta-
bilidade e a qualidade de vida em 
Montes Claros, garantindo que os 
parques permaneçam como locais 
de encontro, lazer e contato com 
a natureza preservada. (ANDRÉ 
SENNA)

A Prefeitura de Montes Claros, 
por meio da Secretaria de Serviços 
Urbanos (SSU), realizou uma ope-
ração de limpeza pesada no bairro 
Mangues e na Vila Ipiranga. As ações 
de limpeza se concentraram em áre-
as em que o acúmulo de lixo é re-
corrente.

Essa iniciativa visa prevenir a for-
mação de lixões que trazem sérios 
prejuízos à saúde da população, 
como a proliferação de vetores de 
doenças e a contaminação do solo e 
das águas. A limpeza urbana é essen-

cial para garantir a qualidade de vida 
dos moradores, proporcionando um 
ambiente mais saudável e agradável.

A Prefeitura de Montes Claros 
destaca a importância da colabora-
ção de todos os cidadãos para man-
ter a cidade limpa e organizada. É 
fundamental que o descarte de lixo 
seja feito de maneira correta, evitan-
do o despejo irregular em vias públi-
cas e terrenos baldios.

A SSU reforça o compromisso 
com a manutenção da limpeza ur-

bana e pede que a população con-
tribua com ações simples, como a 
utilização dos CASCOs e a denúncia 
de descarte inadequado de resíduos. 
A união entre o poder público e a 
comunidade é fundamental para a 
preservação da saúde e do bem-estar 
de todos os munícipes.

Essa ação reafirma o empenho da 
Prefeitura em melhorar a infraestru-
tura e a qualidade de vida em Mon-
tes Claros, demonstrando que um 
ambiente limpo é responsabilidade 
de todos. (ANDRÉ SENNA)

A Câmara Municipal de Montes 
Claros realiza, na próxima semana, 
duas homenagens e uma audiência 
pública, além da reunião ordinária 
na terça-feira (25/6), às 7h45. 

Na quinta-feira (27), a partir das 

8h, será realizada audiência pública 
para discutir o Subs-tituto ao Projeto 
de Lei, que dispõe sobre as diretrizes 
para elaboração e execução da Lei 
Diretrizes Orçamentárias de 2025 e 
de outras providências. A reunião foi 

solicitada pelas  comissões de Legis-
lação, Justiça e Redação e; de Finan-
ças, Orçamento e Tomada de Contas. 

Dando continuidade a agenda do 
dia, às 19h, acontece sessão especial 
para homenagear os 25 anos da CIA 

Promoções. A proposição, do vere-
ador Wilton Dias (Avante), demons-
-tra o reconhecimento à empresa 
pela contribuição para a cultura, 
educação e fomento ao turismo e 
ao desenvolvimento econômico da 

comunidade local. 
Na sexta-feira (28), às 19h, por 

requerimento do vereador Cláudio 
Rodrigues (Cidadania), está pro-
gramada homenagem ao partido 
Cidadania pelos 28 anos em Montes 

Claros.
Os eventos também serão trans-

mitidos, ao vivo pela TV Câmara 
canal 5.3 e pelo YouTube: @tvcama-
ramontesclaros2090. (RAYHANNE 
TALLIS)

A Prefeitura de Montes Claros, 
por meio da Secretaria Municipal de 
Meio Ambiente e Desenvolvimento 
Sustentável (SEMMA), está realizan-
do, no Parque Milton Prates, uma 
“Oficina da Natureza” destinada às 

crianças, com o objetivo de ensinar 
de forma lúdica e interativa concei-
tos fundamentais de preservação 
ambiental e sustentabilidade.

A oficina utiliza materiais pro-
duzidos naturalmente, proporcio-

nando uma experiência prática e 
divertida. As atividades incluem a 
criação de desenhos e formas que 
estimulam o sentimento de preser-
vação ambiental.

Além de ser uma oportunidade 

de diversão, a Oficina da Natureza 
oferece um aprendizado significa-
tivo. As crianças são incentivadas a 
refletir sobre a importância da con-
servação ambiental, despertando 
nelas o espírito de preservação para 

as futuras gerações. Essa conscienti-
zação desde cedo é importante para 
garantir um futuro com mais quali-
dade de vida para todos.

A iniciativa da SEMMA desta-
ca-se pela abordagem educativa e 

pelo engajamento das crianças em 
atividades práticas que reforçam a 
mensagem de sustentabilidade. Pais 
e responsáveis podem obter mais 
informações sobre a oficina pelo te-
lefone 2211-3339. (ANDRÉ SENNA)

A Prefeitura de Montes Claros 
realizou, na tarde dessa quinta-feira, 
20, mais uma importante inaugura-
ção que irá impactar de forma posi-
tiva na vida dos moradores do bairro 
Chiquinho Guimarães (região entre 
o Grande Maracanã e o Grande Ma-
jor Prates), na parte sul da cidade. 
Trata-se de uma nova e moderna 
Unidade Básica de Saúde (UBS), 
que vai abrigar três equipes da Es-
tratégia de Saúde da Família (ESF). 

Serão atendidos mais de seis mil 
moradores dos bairros Chiquinho 
Guimarães e Jardim São Geraldo. 
Eles já podem contar com equipe 

multidisciplinar formada por mé-
dicos, psicólogos, enfermeiros e 
técnicos em enfermagem, além de 
serviços como aferição de pressão, 
testes de glicemia, aplicação de va-
cinas, funcionamento de grupos de 
Educação em Saúde e visitas domi-
ciliares. O local vai abrigar também 
uma farmácia, consultório odon-
tológico e sala de vacina, trazendo 
para essa comunidade serviços es-
senciais para a promoção da saúde 
e prevenção de agravos.

Simultaneamente, a Prefeitura 
asfaltou também as vias de acesso 
ao local, e um novo piso asfáltico 

foi construído para melhorar a aces-
sibilidade de usuários, sobretudo 
idosos e pessoas com necessidades 
especiais.

Vale destacar que, antes da cons-
trução da nova unidade, as equipes 
atendiam em uma casa alugada, que 
não tinha como adequar o espaço 
para atendimento odontológico e 
farmácia. Agora, as equipes atende-
rão em uma nova e moderna estru-
tura que garantirá o bem-estar dos 
pacientes e dos profissionais de saú-
de, promovendo um atendimento 
acolhedor e humanizado. (RUBENS 
SANTANA)

SE
M

M
A



Montes Claros, sábado, domingo e segunda-feira, 22, 23 e 24.6.2024
GAZETA NORTE MINEIRA 

25 ANOS
gazetanm.com.br 7cidade

Câmara celebra 80 anos da Sociedade 
Rural e 50 anos da Expomontes

Cemig troca mais de 45 mil lâmpadas de 
clientes em ação itinerante pelo estado

Prefeitura 
participa 
de ação na 
comunidade 
rural de USIFER

A Sociedade Rural de Montes 
Claros completa este ano 80 anos 
de existência e 50 anos de realiza-
ção da  Exposição Agropecuária, 
datas celebradas na noite dessa 
quinta-feira (20), em Sessão Es-
pecial de Homenagem na Câmara 
Municipal. Dezenas de pessoas, 
entre autoridades civis, militares, 
políticas, diretores e membros da 
entidade, produtores rurais, ami-
gos e familiares participaram da 
solenidade. 

O proponente da honraria, ve-
reador Marcos Nem (PODE) des-
tacou a importância da Sociedade 
Rural impulsionando a agropecu-
ária, organizando forças políticas 
e econômicas na busca por inves-
timentos na estrutura e desenvol-
vimento da cidade. “A Sociedade 
Rural fez e faz história através dos 
negócios, da agropecuária e da 
promoção da cultura. E isso é fruto 
da dedicação, do trabalho e paixão 
de todos. Sinto-me privilegiado de 
participar deste momento tão im-
portante, em homenagem a esta 
entidade que proporciona valor, 
prestígio e fomenta os negócios 
agropecuários promovendo o de-
senvolvimento de Montes Claros”. 

Esteio da moral, do respeito, 
dos valores do trabalho, da defesa 
da moral e da ordem, foram pontos 
destacados pelo vice-prefeito, Gui-
lherme Guimarães, ao parabenizar 
a Sociedade Rural pela homena-

gem e importância para a cidade. 
O deputado federal Delegado Mar-
celo Freitas falou das demandas do 
homem do campo em andamento 
na Câmara dos Deputados e do 
apoio integral na defesa da classe 
produtiva do país. 

Em nome da Sociedade Rural, o 
presidente da entidade José Henri-
que de Carvalho, agradeceu à Casa 
Legislativa pela homenagem, falou 
da trajetória da instituição que 
completa 80 anos de existência 
cumprindo seu papel como indu-
tor do desenvolvimento econômi-
co e social do norte de Minas e da 
50ª Expomontes que começa na 
próxima semana. 

“Realizaremos este ano a 50º 
Edição da Expomontes, um evento 
com 67 anos de tradição, que além 
de impulsionar fortemente a nossa 
economia, transformou-se também 
na maior festa popular da região, 
com um público estimado, nos dez 
dias de evento, de 400 mil pessoas, 
ajudando a firmar o nosso Parque 
de Exposições João Alencar Athay-
de com um dos maiores complexos 
de eventos do Estado e destacando 
a missão maior da nossa entidade 
de contemplar toda a cadeia pro-
dutiva da área rural, independente 
do tamanho do produtor, acredi-
tando que, apesar das característi-
cas específicas de cada negócio, são 
todos importantes para o desenvol-
vimento do setor”. 

Os números foram registrados nos cinco primeiros meses deste ano em 30 cidades de diferentes 
regiões de Minas

     EFICIÊNCIA ENERGÉTICA 

    CARAVANA AMBIENTAL 2024
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SOCIEDADE RURAL

A Sociedade Agropecuária de 
Montes Claros foi fundada em 21 
de junho de 1944 com base na 
necessidade de organização e re-
presentação dos produtores rurais 
da região, em uma época marcada 
por transformações sociais e eco-
nômicas em todo o país. Em 20  

de fevereiro de 1951, o nome foi 
alterado para Associação Rural de 
Montes Claros e, em 28 de julho de 
1975, passou-se a Sociedade Rural 
de Montes Claros. 

A entidade é reconhecida por 
sua contribuição significativa para 
o setor agropecuário e o desenvol-
vimento do norte de Minas Gerais. 
Entre as iniciativas de destaque 

promovidas pela entidade estão 
a defesa da interligação do Norte 
de Minas ao sistema energético de 
Três Marias; a instalação de agên-
cias de bancos federais e do escri-
tório regional da Emater; a vinda 
da Sudene, do DNOCS, da Code-
vasf e de cooperativas. 

Construiu o Parque de Exposi-
ções João Alencar Athayde, maior 

complexo de eventos do Norte de 
Minas, a casa do produtor rural na 
cidade, onde acontece, desde 1957 
a Exposição Agropecuária de Mon-
tes Claros (Expomontes), um dos 
eventos mais importantes do calen-
dário agropecuário brasileiro, que 
promove o agronegócio, fortalece 
a economia, gera empregos e ren-
da. (GISSELE NIZA)

A Prefeitura de Montes Claros, 
por meio da Secretaria de Meio Am-
biente (SEMMA), participou de mais 
uma edição da Caravana Ambiental 
promovida pelo Instituto Estadual 
de Florestas (IEF) na comunidade 
de USIFER.

A ação contou com a colabora-
ção da Polícia Militar Ambiental e 
do Corpo de Bombeiros Militares. 
Todas as comunidades que fazem li-
mite com o Parque Estadual da Lapa 

Grande estão sendo visitadas. Nessa 
região, a incidência de incêndios 
vem se reduzindo nos últimos anos, 
e muito disso se deve à união de for-
ças da caravana, que alerta e instrui 
as comunidades sobre o perigo que 
representa o fogo e o mal que pode 
causar à fauna e à flora, além de ame-
açar a própria vida dos moradores.

A área é especialmente vulnerá-
vel durante o período mais seco do 
ano. (ANDRÉ SENNA)

Com o objetivo de promover o uso efi-
ciente, racional e sustentável da energia, a 
Cemig realiza, em várias cidades mineiras, 
o projeto itinerante de troca de lâmpadas 
para seus clientes residenciais. Entre janeiro 
e maio deste ano, a Companhia substituiu 
mais de 45 mil lâmpadas antigas por outras 
mais modernas de tecnologia LED, em 30 ci-
dades do estado, beneficiando mais de 7 mil 
instalações consumidoras. O investimento 
foi de cerca de R$1,1 milhão. 

A inciativa faz parte do Programa de Efi-
ciência Energética (PEE) da Cemig, regulado 
pela Agência Nacional de Energia Elétrica 
(Aneel), e permite que os clientes residen-
ciais substituam, de forma gratuita, até sete 
lâmpadas nos postos de troca instalados pela 
companhia em espaços públicos das cidades.

Para participar, os clientes residenciais 
devem apresentar a última conta de energia 
quitada e um documento de identidade. A 
troca de lâmpadas será feita mediante a apre-
sentação de até sete unidades de lâmpadas 

que não podem estar queimadas. Os interes-
sados também devem estar adimplentes com 
a Cemig, havendo possibilidade de consultar 
a situação no momento da troca das lâmpa-
das. A troca é válida para clientes titulares da 
conta ou que tenham procuração, de acordo 
com o modelo disponibilizado no site da 
Cemig.

Equipamentos mais sustentáveis

As lâmpadas de LED são mais adequadas 
para as residências porque apresentam du-
rabilidade superior e maior eficiência. Isso 
significa que elas consomem menos energia 
quando comparadas às lâmpadas fluorescen-
tes compactas, por exemplo. No entanto, o 
projeto de troca de lâmpadas itinerante bus-
ca, sobretudo, incentivar o uso sustentável 
da energia no dia a dia das pessoas.

Para o gerente de Eficiência Energética 
da Cemig, Ronaldo Lucas Queiroz, a inicia-
tiva representa uma boa oportunidade para 

aqueles que querem economizar energia. 
“Nós queremos fomentar na população a 
cultura da eficiência energética. E a troca de 
lâmpadas é uma demonstração de que é pos-
sível contribuir para a construção de um fu-
turo mais sustentável com atitudes simples. 
A modernização de lâmpadas é uma possibi-
lidade de reduzir o desperdício de energia 
elétrica”, comentou.

Desde 2022

O projeto itinerante de troca de lâmpa-
das teve início em meados de 2022. Desde 
então, 55 municípios foram atendidos e 
cerca de 124 mil lâmpadas foram substituí-
das, beneficiando mais de 20 mil unidades 
consumidoras. As atividades previstas e de-
senvolvidas pelo PEE em Minas Gerais be-
neficiam, principalmente, clientes de baixa 
renda e instituições públicas e filantrópicas 
de atendimento à sociedade, como hospitais 
e escolas.
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Acidente na BR-135 deixa três feridos e 
uma pessoa morta, em Bocaiúva.

Carro atropela um 
pedestre na LMG-602, 
em Taiobeiras e vítima 
não resiste 

Suspeito é preso após PRF achar 
drogas, arma e munições dentro 
do painel do carro, na BR-251

Incêndio em carro no Centro de Três Marias 
termina com quatro homens detidos

Rastreador ajuda a PM a encontrar carro furtado 
dentro de baú de caminhão na BR-251

ÉLID NORONHA

Na manhã da última sexta-feira (21), na BR-
135, em Bocaiúva, ocorreu um acidente que dei-
xou três pessoas feridas e uma falecida.

Segundo o SAMU, as vítimas viajavam em 
uma caminhonete, quando na altura do KM-450, 
o veículo saiu da pista de rodovia e bateu em 
uma árvore.

Ainda segundo o SAMU, entre as vítimas feri-
das havia uma mulher de 24 anos, com suspeita 
de fratura na pelve; Um motorista com fratura 
na perna direita, ele foi socorrido pela Eco135 e 
um Idoso, de 63 anos, com ferimento na face e 
dor na região cervical.

Além disso, com o impacto da colisão, uma 
das passageiras ficou presa entre as ferragens e 
morreu no local, ela não teve a sua idade divul-
gada.

As vítimas foram encaminhadas para o Hos-
pital Dr. Gil Alves, em Bocaiuva. O automóvel 
partiu de Campinas (SP) e estava a caminho de 
Bom Jesus da Lapa (BA).

ÉLID NORONHA

Na noite desta quinta-feira (20), 
um pedestre faleceu após ser atrope-
lado por um carro na LMG-602, em 
Taiobeiras.

De acordo com a Polícia Militar, 
o motorista relatou que atingiu o 
pedestre após ter sua visão ofuscada 

pelos faróis de veículos que vinham 
no sentido contrário. Ele dirigia sen-
tido o município de Taiobeiras. O 
atropelamento ocorreu na altura 
do KM-08.

O pedestre foi arremessado para 
as margens da pista. Uma equipe do 
SAMU foi acionada e confirmou o óbi-
to do pedestre no local do acidente.

O motorista do carro não se fe-
riu, mas uma passageira sofreu leves 
lesões e foi atendida pelo SAMU. 

O pedestre, que não foi identifi-
cado e aparentava ter aproximada-
mente 30 anos, teve o corpo libe-
rado para o Instituto Médico Legal 
após a conclusão do trabalho da 
perícia.

Um homem, de 42 anos, foi 
preso após a Polícia Rodoviária 
Federal (PRF) encontrar drogas, 
uma arma e munições que esta-
vam escondidas dentro do painel 
de um carro, na BR-251, em Mon-
tes Claros. O registro da ocorrên-
cia foi nessa terça-feira (19).

De acordo com a PRF, o suspei-
to seguia de Osasco para Janaúba, 

e durante a abordagem os poli-
ciais observaram bebidas alcoó-
licas sem nota fiscal que estavam 
dentro do carro; o que já configu-
ra crime.

Os militares seguiam com a 
fiscalização, quando começaram 
a sentir um forte cheiro de ma-
conha. Os policiais decidiram re-
vistar o veículo detalhadamente e 

encontraram dentro do comparti-
lhamento do painel: 7,66 quilos 
quilos de maconha, 1,3 quilo e 
779 pinos de cocaína, um revólver 
e 360 munições para arma.

Segundo informações da PRF, o 
homem disse que havia sido con-
tratado para entregar as bebidas 
alcoólicas em Janaúba, e quando 
chegasse à cidade o contratante iria 

dizer qual seria o destino final da 
entrega. O suspeito relatou ainda 
que não sabia do compartilhamento 
no carro, pois era alugado.

Ainda de acordo com a Polícia, o 
homem não possuía passagens. Ele 
foi encaminhado para a delegacia 
da Polícia Civil, que deverá seguir 
com a investigação do caso.( Web-
Terra)

Um incêndio em um carro no 
Centro de Três Marias terminou com 
quatro homens, de 15, 17, 18 e 23 
anos, detidos por policiais civis e mi-
litares nessa quarta-feira (19).

Segundo as informações da Polí-
cia Militar, o primeiro a ser encontra-
do, foi o envolvido de 23 anos. Ele 
foi abordado quando esperava um 
comércio abrir para vender a bateria 

furtada do automóvel.
Em seguida, os policiais apreen-

deram o adolescente de 17 anos, 
em casa. O irmão dele, de 18, fugiu 
pulando muros e foi detido a três 
quarteirões da residência. O outro 
adolescente, de 15 anos, também foi 
localizado no imóvel onde mora.

Conforme a PM, preliminarmen-
te, foi constatado que os envolvidos 
saíram pelas ruas da cidade ateando 

fogo em lotes, lixeiras e caçambas de 
entulho dos bairros Ipiranga, Joa-
quim de Lima e Novo Horizonte.

Posteriormente, o rapaz de 18 
anos teria ateado fogo no automó-
vel. Aparentemente, o irmão dele 
permaneceu vigiando o entorno de 
onde o veículo estava estacionado.

Após o Corpo de Bombeiros e a 
PM deixarem o local, outro envolvi-
do foi até o veículo e pegou a bateria

Os quatro detidos foram levados 
para a delegacia.

Sobre o incêndio:
Um carro ficou danificado após 

um incêndio em Três Marias na 
madrugada de terça-feira (19). Se-
gundo a PM, quando os policiais 
chegaram no local dos fatos, a Praça 
Castelo Branco, encontraram uma 
equipe do Corpo de Bombeiros 
saindo após finalizar os trabalhos 

de combate.
O dono do automóvel foi acio-

nado e disse para os militares que 
o deixou no local por conta de pro-
blemas. Ele chegou a colocar com-
bustível no carro, que não ligava. 
Por fim, foi embora com o intuito 
de voltar com um mecânico no dia 
seguinte.

De acordo com a PM, a perícia 
da Polícia Civil esteve no local e 

constatou indícios do incêndio ter 
sido causado de forma criminosa.

Os policiais conseguiram ima-
gens de câmeras que mostram dois 
homens perto do veículo. Um deles 
senta na calçada e usa um isqueiro 
para atear fogo em objetos que se-
gurava. Em seguida, os coloca na 
roda. Ele vê o fogo se alastrando 
pelo automóvel e deixa o local jun-
to com o outro suspeito. (g1)

A Polícia Militar apreendeu um 
carro furtado em São Paulo e di-
versas peças de cerca 18 veículos 
que foram desmontados. O mate-
rial foi encontrado dentro de um 
caminhão-baú em um posto de 
combustíveis às margens da BR-
251, em Salinas.

Os policiais se deslocaram até o 

posto após receber informações de 
que o rastreador do carro emitia 
sinal indicando essa localização. 
Foram feitas diversas buscas e a 
polícia percebeu que o sinal vinha 
na direção do caminhão.

O motorista foi abordado e afir-
mou que transportava uma carga 
de sucata de veículos de São Paulo 

para a Bahia. Ele abriu o baú do ca-
minhão e os policiais encontraram 
diversas peças, como portas, ban-
cos, faróis, retrovisores e capôs, 
que indicavam a existência de pelo 
menos 18 veículos desmontados.

Após parte da carga ser retira-
da, os militares acharam o carro, 
alvo da denúncia, que estava com 

o rastreador instalado na tampa 
traseira. De acordo com a PM, as 
peças não apresentavam danos 
generalizados e algumas, aparen-
temente, eram de veículos novos e 
em circulação.

Ao ser questionado, o motoris-
ta relatou que apenas pegou o ca-
minhão em São Paulo para realizar 

o transporte, não sabendo indicar 
por quem foi contratado nem para 
qual empresa as peças seriam le-
vadas. Posteriormente, ele acabou 
indicando quem era o proprietário 
do caminhão, disse que recebeu 
R$ 2 mil pelo transporte, mas não 
sabia que havia produtos ilícitos.

A PM informou que o motoris-

ta apresentou uma nota fiscal que 
não condizia com a quantidade de 
material que era transportado.

O condutor foi preso em fla-
grante pelo crime de receptação 
qualificada e foi levado para a dele-
gacia de Polícia Civil. O caminhão 
foi apreendido e removido ao pá-
tio credenciado ao Detran. (g1)

     JANAÚBA
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Prefeitura esteve presente na segunda 
edição do CINTECS

Alunos da Rede Municipal de Ensino foram 
premiados pelo Projeto Ler é Viver

PAIF e Programa Criança Feliz realizam ensaio 
fotográfico com jovens gestantes, com parceria 
da prefeitura

Unimontes oferece vagas para supervisores de 
cursos técnicos em diversas cidades

Prefeitura de Brasília De Minas 
promove consulta pública para 
elaboração da lei orçamentária 
anual 

DIVULGAÇÃO
Encabeçada pelo prefeito José Aparecido Men-

des Santos, uma equipe da Prefeitura de Janaúba 
participa, em Montes Claros, da segunda versão 
do CINTECS (Congresso de Inovação, Tecnolo-
gia e Sustentabilidade para a Gestão Pública). Na 
oportunidade, além de participar de palestras e 
atividades, a equipe da Prefeitura apresentou o 
“Case” da gestão em Janaúba na área ambiental, 
com destaque para a coleta seletiva.

Inclusive, o prefeito José Aparecido Mendes 
Santos, junto a Graciene Oliveira (Grazi), geren-
te de Coleta Seletiva, Diana e Tatiane, que fazem 
parte da Associação de Catadores do município, 
participaram de uma Conferência sobre ESG: O 
desafio corporativo para atender à demanda glo-
bal de sustentabilidade. Trata-se de um Painel 
dentro do Congresso de Inovação, Tecnologia e 
Sustentabilidade para Gestão Pública (Cintecs) 
em Montes Claros.

Fruto da parceria da Prefeitu-
ra da Prefeitura de Pirapora, por 
meio da Secretaria Municipal de 
Ensino (SEMED), e o Instituto Gil 
Nogueira (IGN), o Projeto LER É 
VIVER, desenvolvido durante o 
primeiro semestre na Rede Mu-
nicipal de Ensino, foi concluído 
nesta semana, com a entrega das 
medalhas de ouro, prata e bronze 
para os estudantes de 06 a 12 anos 
com os melhores desempenhos.

Com a proposta central de 
combater o analfabetismo funcio-
nal e o de aprimorar a capacidade 
de leitura e de interpretação tex-

tual dos alunos, a iniciativa pro-
moveu diversas oficinas de conta-
ção de histórias, conduzidas pela 
equipe da IGN e dos professores 
da SEMED. Todos os conteúdos 
são cuidadosamente selecionados 
para cada faixa etária e os livros 
da literatura infanto-juvenil foram 
fornecidos ainda no início do se-
mestre pelo instituto, que conta 
com vários patrocinadores, dentre 
eles a Minasligas.

Baseado nos critérios e méto-
dos pedagógicos que fundamentam 
o projeto e no desempenho dos alu-
nos, os destaques foram premiados 

com a medalha de OURO: para to-
das as crianças que leram e interpre-
taram 15 livros + pergunta inter-
pretativa; com a medalha de PRATA: 
para todas as crianças que leram e 
interpretaram de 13 a 15 livros e a 
Medalha de BRONZE: para todas as 
crianças que leram e interpretaram 
de 6 a 12 livros.

Dentre as escolas participantes, 
esteve a Escola Municipal Mathilde 
Cordeiro, que teve cinco professo-
ras premiadas, 21 alunos condeco-
rados com medalhas de ouro, 85 de 
prata e 161 de de bronze. (Hebert 
Vinicius)

PAIF e Programa Criança Feliz 
realizam ensaio fotográfico com 
jovens gestantes do grupo “Mamãe 
Bebê” Fortalecer o vínculo afetivo 
entre a mãe e o feto é o principal 
objetivo do grupo de gestantes “Ma-
mãe Bebê”, ofertado pela Prefeitura, 
por meio da Secretaria Municipal 
de Assistência Social - Serviço de 
Proteção e Atendimento Integral à 
Família – PAIF. O grupo promove 
encontros em que, entre outros te-
mas, é abordado desde a descoberta 
da gravidez até o pós-parto, bem 
como benefícios para as gestantes. 
O PAIF é oferecido no Centro de 

Referência da Assistência Social - 
CRAS, e tem como objetivo apoiar 
famílias, prevenindo a ruptura de 
laços, promovendo o acesso a direi-
tos e contribuindo para a melhoria 
da qualidade de vida. E mais uma 
vez as atividades do grupo foram 
encerradas com o apoio do Progra-
ma Criança Feliz, com um ensaio 
fotográfico com o intuito de elevar 
a autoestima e o fortalecimento 
do vínculo afetivo entre a mãe e 
o feto, valorizando e eternizando 
este momento tão especial da vida 
das futuras mamães. O Programa 
primeira Infância – Criança Feliz, 

também oferecido no CRAS, pro-
move acompanhamento para famí-
lias beneficiadas pelo Bolsa Famí-
lia, que possuem bebês ou crianças 
de até 3 anos de idade, por meio 
de orientações de como criar as 
crianças em melhores condições, 
promovendo um desenvolvimento 
mais saudável da sociedade. No 
encerramento das atividades do 
grupo de gestantes “Mamãe Bebê”, 
foram entregues as fotos do en-
saio e ainda peças de artesanato 
produzidas por elas. Prefeitura de 
Montalvânia. Transformando vidas 
e realizando sonhos!

A Universidade Estadual de 
Montes Claros (Unimontes), por 
meio do Centro de Educação Pro-
fissional e Tecnológica (CEPT), 
lança o Edital Pronatec/Mediotec 

01/2024 para seleção de Super-
visores de Cursos Técnicos. São 
oferecidas 8 vagas imediatas e 
formado um cadastro de reserva 
para atuação presencial em cursos 

técnicos do Pronatec, abrangendo 
municípios como Montes Claros, 
Bocaiúva, Joaíma e Janaúba.

O objetivo é fortalecer a 
educação profissional e tecno-

lógica, ampliando a oferta de 
cursos técnicos de nível médio 
e programas de qualificação pro-
fissional. Inscrições gratuitas 
ocorrem de 25/06 a 01/07/2024, 

exclusivamente pelo site, com 
análise documental divulgada em 
04/07/2024 e resultado final em 
12/07/2024.

Essa iniciativa proporciona 

oportunidades para profissio-
nais da educação técnica contri-
buírem para o desenvolvimento 
educacional e econômico do país. 

A Prefeitura de Brasília de Mi-
nas informa que está disponível 
a consulta pública para partici-
pação de toda a população em 
propostas para elaboração da Lei 
Orçamentária Anual – LOA para o 

exercício de 2025. Uma maneira 
de dar voz e protagonismo aos 
cidadãos na fase de elaboração do 
Projeto de lei, servindo de subsí-
dio para o planejamento do pró-
ximo exercício.

De forma democrática, o pro-
pósito é promover a participação 
popular nas definições das prio-
ridades das ações de governo, de 
modo que fortaleça as políticas 
públicas que impactam direta-

mente na vida dos munícipios.
A Prefeitura de Brasília de 

Minas prioriza a participação do 
cidadão com o propósito de pro-
mover e manter a transparência e 
publicidade dos seus atos.

    JANAÚBA

    PIRAPORA

    MONTALVÂNIA
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Zefa Leonel se surpreende com a reação de Blandina, mas exige que a moça se 
afaste de Zé Beltino e de sua família. Deodora manipula Seu Tico Leonel, quando Padre 
Zezo chega. Seu Tico Leonel revela a Padre Zezo que Zefa Leonel esteve junto a Ariosto. 
Caridade afirma que Tobias ainda irá se surpreender com ela. Marcelo descobre que o 
casamento de Quinota e Artur foi adiado e se anima. Dona Manuela passa mal, e Ariosto 
vai a seu encontro. 

Luca se entristece com a partida de Murilo. Mila tem uma ideia para complementar 
o plano de Jéssica contra Electra. Jules vai atrás de Marieta, Leda e Lupita. Vênus se 
preocupa com as dores de cabeça de Tom. Wilson sente-se atraído por Paulina. Pauli-
na encontra o convite para o lançamento do documentário da Fundação de Vênus e 
fica furiosa. Otto descobre que Netuno/Léo está apaixonado por Vênus. Júpiter sente 
ciúmes de Lupita com Guto. 

RESUMO DE Novelas
Bento diz a Augusto que não confia em Mariana. Marçal informa Egídio sobre o 

encontro de João Pedro com os produtores. Joana orienta Tião a procurar emprego 
na fazenda de João Pedro. Morena diz a João Pedro que, se ele não escolher entre 
Sandra e Mariana, poderá perder as duas. João Pedro deixa claro a Mariana que 
deseja ficar com Sandra, e pede à mulher do pai que vá em busca de seu caminho. 
João Pedro afirma a José Inocêncio que nunca aconteceu nada entre ele e Mariana.

Mauro reflete sobre o beijo com Laura. Fred se reúne com Vera e Bernardo e re-
vela que Gláucia vai continuar fugindo. Alex fala para Laura que, pela cara de Mauro, 
ele está apaixonado pela mãe. Chilique e Fê Dengosa conseguem retirar o colar com 
pingente de chave do pescoço de Dimitri. O pingente abre a porta da Escritora no 
Mundo da Imaginação. As crianças abordam os feridos para tentar levá-los aos portais 
dourados. Z

‘Verdadeiro esterco musical’: Regis 
Tadeu detona ‘Vem Galopar’, nova 
música de Juliette, e chama cantora 
de ‘sem talento’

‘O bispo me mandou embora’: Ana Maria 
Braga revela detalhes pouco conhecidos da 
demissão e ação na Justiça contra Record

Nesta sexta-feira (21), o crítico mu-
sical Regis Tadeu detonou Juliette e seu 
lançamento, ‘Vem Galopar’, chamando a 
faixa de ‘esterco musical’.

Regis Tadeu detona Juliette e nova 
música, ‘Vai Galopar’

Juliette é detonada após lançar a mú-
sica ‘Vem Galopar’ e rebate críticas: ‘Tá 
ficando engraçado essa implicância’

‘Esterco musical’: dispara Regis Tadeu 
sobre ‘Vem Galopar’, de Juliette

Juliette: ‘Tá ficando engraçado essa 
implicância, o povo falando da letra de 
Vem Galopar. Quem vê isso não dança-
va na boquinha da garrafa, na dança do 
créu, na velocidade de não sei de que, no 
senta senta, quica quica’

Juliette lançou ‘Vem Galopar’ em ju-
nho de 2024; Regis Tadeu detonou lança-
mento, cantora e seus fãs

O crítico musical Regis Tadeu causou 
polêmica nas redes sociais ao detonar a 
nova música de Juliette , ‘Vem Galopar’. A 
faixa, que inicialmente seria lançada por 

Anitta, vem sendo bastante criticada pela 
letra, considerada ‘desconexa’ por alguns 
internautas. Nesta sexta-feira (21), Regis 
publicou um vídeo em seu canal do You-
Tube chamando a adaptação de ‘Pagode 
Russo’ de ‘esterco musical’.

Regis Tadeu chama nova música de 
Juliette de ‘porcaria’

“Perdi alguns minutos da minha vida 
ouvindo mais uma das porcarias gravadas 
por essa mulher sem talento e fiquei cho-
cado com tamanha porcaria”, declarou o 
jornalista, sem poupar ofensas à campeã 
do ‘Big Brother Brasil 20’. Na sequência, 
ele alfinetou os admiradores da voz de 
‘Tengo’: “Pior ainda é ver pessoas que 
consomem esse tipo de conteúdo, um 
verdadeiro esterco musical!”.

O YouTuber ainda citou Luiz Gonza-
ga, intérprete da versão original de ‘Pa-
gode Russo’, menosprezando o trabalho 
da morena. “O que mais me choca é que 
essa música é uma versão criminosa da 

música ‘Pagode Russo’ do nosso lendário 
e saudoso Luiz Gonzaga, que nessas ho-
ras deve estar se revirando no caixão para 
não chutar todos os envolvidos nessa 
produção pavorosa”, concluiu ele.

No X, antigo Twitter, muitas pessoas 
se revoltaram com as palavras duras de 
Regis. “Imagina ter mais de 60 anos e fi-
car metendo o p*u em artista por pura 
implicância, idiota”, escreveu uma pessoa 
na plataforma. “Tenho pavor desses caras 
elitistas que se acham melhor que todo 
mundo. Juliette diva!”, avaliou outra.

‘Vem Galopar’ é sucesso na França
Enquanto Regis insiste em atacar uma 

artista nordestina que, gostem ou não, 
está homenageando o forró, elevando o 
gênero ao mainstream, a canção continua 
fazendo cada vez mais ‘barulho’ nas redes 
sociais e até fora do país! Nesta sexta-fei-
ra (21), viralizou um registro de pessoas 
dançando a música em uma rua de Paris. 
‘Esterco musical’ faz isso!?

Ana Maria Braga deu detalhes sobre 
o processo envolvendo demissão polê-
mica da Record. Entenda os detalhes!

Ana Maria Braga reviveu polêmica 
com Record e detalhou fatos inéditos 
do caso

Ana Maria Braga foi demitida da Re-
cord nos anos 90

Ana Maria Braga relembrou demis-
são polêmica da Record

Ana Maria Braga disse que o ‘bispo’ a 
mandou embora da Record após cobrar 
pendência da emissora

Ana Maria Braga entrou em processo 
contra Record por demissão sem justa 
causa

Muita gente nem se lembra mais, 
mas Ana Maria Braga já foi apresentado-
ra da Record . Ela trabalhou na emissora 
entre 1993 e 1999, no comando do pro-
grama ‘Note e Anote’. Porém, sua saída 
não foi nada amigável. A atual apresen-

tadora do ‘Mais Você’, na TV Globo , 
chegou a entrar com processo contra a 
Record e, recentemente, revelou deta-
lhes inéditos da polêmica.

Ana Maria Braga foi demitida da Re-
cord

Ana Maria Braga participou do 
podcast PodPah, onde contou alguns 
detalhes sobre a polêmica entre ela e a 
Record. A apresentadora foi mandada 
embora após fazer uma cobrança.

“O bispo me mandou embora. Mas 
eu fui muito feliz na Record. Eles me 
pagavam bonitinho, cumpriram todas as 
coisas, como eu cumpria com eles, mas 
aí chegou uma hora que tinha lá uma 
pendenga e eu resolvi cobrar, fui falar 
com o responsável, acho que não era 
um bom dia da pessoa, eu também não 
estava em um bom dia, mas se é justo é 
justo”, disse.

Ana Maria Braga contou como se 
deu a conversa, que terminou com uma 

demissão abrupta. “Falei: ‘Olha, estamos 
com esse negócio e estou precisando’. 
Aí ele falou: ‘Não vai dar e, se não estiver 
satisfeita, a porta da rua é serventia da 
casa’. Aí eu levantei e disse: ‘É o seguin-
te: a gente tem programa segunda-feira, 
eu vou embora e não volto mais, mas se 
o senhor quiser, eu fico a semana que 
vem para o senhor encontrar uma pes-
soa para colocar no meu lugar’. Aí ele 
falou: ‘Não precisa’”, explicou.

Processo movido por Ana Maria Bra-
ga foi concluído

Após o episódio, Ana Maria Braga 
decidiu entrar na Justiça. Ela abriu um 
processo por demissão sem justa causa. 
Após 10 anos, Ana Maria Braga venceu. 
“Eu saí e fui no advogado, montei uma 
causa contra a Record que ganhei 10 
anos depois, porque juridicamente não 
tinha justificativa [para a demissão]”, 
contou.
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North Esporte Clube 
enfrenta Caldense em 
partida neste sábado

Prefeitura abre inscrições 
para a II Colônia de férias 
de graça na praça de 
esportes

Tupi enfrenta o Betim com chances de se 
classificar e de ser rebaixado

Cruzeiro anuncia assinatura de contrato com 
Jonathan Jesus 

O North Esporte Clube entra 
em campo neste sábado, dia 22 
de junho, às 15h, para enfrentar a 
equipe da Caldense em uma parti-
da decisiva no estádio Ronaldão, na 
cidade de Poços de Caldas. 

Este jogo marca a última par-
ticipação do North na fase classifi-

catória do Campeonato Mineiro da 
Segunda Divisão e promete fortes 
emoções para os torcedores. O 
North encerra a campanha como 
líder da tabela e busca encerrar esta 
fase com uma performance sólida e 
surpreendente.

Nesta partida, teremos a apre-

sentação do novo reforço do North, 
o volante Thiago Ulisses, que veio 
da equipe do Athletic. Thiago Ulis-
ses traz ao time uma combinação de 
habilidade e liderança, que prome-
te fazer a diferença dentro de cam-
po. Contribuindo ainda mais com 
a estabilidade e a disciplina que já 

fazem parte da rotina do North.
Os torcedores podem esperar 

um jogo emocionante e disputado, 
onde cada lance será importante 
para o desenrolar do campeonato. 
A equipe do North está pronta para 
enfrentar este desafio com garra e 
determinação. (Hélen Santos)

A Prefeitura de Montes Claros, 
por meio da Secretaria de Esportes 
e Juventude, promoverá a 2ª Colô-
nia de Férias de 2024 para crianças 
de 6 a 12 anos, na semana do dia 15 
julho (segunda-feira) a 19 de julho 
(sexta-feira), das 13h às 17h.

As atividades acontecerão na Pra-
ça de Esportes (Av. Oswaldo Cruz, 
311 - Centro) e serão acompanha-
das por professores de Educação 
Física e monitores.

Serão desenvolvidas atividades 

de futebol de campo, basquete, fut-
sal, karatê, pintura facial, recreação 
aquática, ping pong, cama elástica, 
piscina de bolinha, xadrez e muito 
mais!

Nesta edição, a novidade é a ofi-
cina de tirolesa em parceria com o 
Corpo de Bombeiros! Contaremos 
também com as equipes da trilha 
da leitura, em parceria com a Secre-
taria de Educação, e da educação 
ambiental, em parceria com a Secre-
taria de Meio Ambiente.

Em função da segurança dos 
participantes e qualidade das ativi-
dades, as vagas são limitadas a 200 
crianças.

Documentos necessários: foto 
3X4 da criança, original da certidão 
de nascimento ou carteira de iden-
tidade da criança, original do RG do 
responsável e atestado de aptidão 
física da criança. As inscrições são 
gratuitas e somente presenciais, de 
18 de junho a 5 de julho, ou até es-
gotarem as vagas.

Desde 2020, quando passou a 
disputar o Módulo II do Campeona-
to Mineiro, o Tupi ainda não conse-
guiu chegar à fase final do torneio. 
Neste ano, porém, os jogadores têm 
a chance de colocar o clube entre os 
seis classificados em uma missão, ao 
mesmo tempo, simples e complica-
da. O Galo Carijó enfrenta o Betim 
neste sábado (22), às 15h, na Arena 
Vera Cruz, pela última rodada da 
fase inicial. Qualquer vitória, inde-
pendentemente do placar, faz o Tupi 
avançar. Entretanto, caso empata ou 
perca, a agremiação de Juiz de Fora 
corre o risco de ser rebaixada para 
a Segunda Divisão do Campeonato 
Mineiro, a ‘Terceirinha’, em 2025. 

No momento, o Tupi está na 
quarta colocação do Grupo A do 
Módulo II, com dez pontos. O Be-
tim, adversário da próxima partida, 
tem 11 e está em terceiro – é o pri-
meiro clube dentro do G-3, a zona 
de classificação. O líder e já classifi-
cado é o Aymorés, com 13, seguido 
pelo Democrata-SL, em segundo, 
com 12. Na parte de baixo, está o 
Valeriodoce, em quinto, com dez, 
e o Nacional de Muriaé, em último, 
com nove. Os outros jogos da roda-
da são entre Nacional de Muriaé e 
Aymorés; e Democrata-SL e Valerio-
doce, no mesmo dia e horário.

Para esta partida, o técnico Guiba 
não irá contar com o volante Gean 
Carlo, autor dos últimos dois gols 
da equipe, por suspensão. Nesta 
semana, também deixaram o clube 
os meias Maranhão e João Vitor, em 
comum acordo, e o atacante Pedro 
Henrique, por pedido do próprio 

atleta, conforme a assessoria de co-
municação do clube.

Dessa forma, o alvinegro deve 
começar a partida com Ésio; Ro-
naldo, Roger, Amaral e Guilherme; 
França, Raphael Toledo e Dudu; Cle-
vinho, Willy e Fabinho.

Em entrevista à Tribuna no trei-
no de quarta-feira (19), no Salles 
Oliveira, o técnico Guiba disse já 
estar estudando o Betim. Na primei-
ra rodada da competição, quando o 
treinador ainda era Franco Muller, o 
clube de JF venceu o Guerreiro por 
2 a 0.

“Eles têm um centroavante 
muito bom e experiente, o Paulo 
Henrique. Estamos preocupados 
em marcá-lo, tentaremos anulá-lo 
dentro da partida. Se minha equipe 
fizer durante o jogo o que treina, me 
preocupo com o adversário muito 
pouco. Perdemos o Gean, mas te-
mos o Dudu, um meia de origem, 
que temos conversado bastante, es-
peramos muito dele, tem um acesso 
com o Uberlândia. Também temos 
opções caso haja cansaço. Acredita-
mos em todos que estão no elenco”, 
define Guiba.

Na visão do comandante, sua 
equipe precisa melhorar o posicio-
namento defensivo e a parte mental 
nesta partida. “Precisamos de um 
bom balanço para não sermos sur-
preendidos. Precisamos fazer tudo o 
que não fizemos até agora no cam-
peonato para buscar nossa classifi-
cação, que só vem com uma vitória. 
É o jogo mais importante de nossas 
vidas. Por isso, trabalhamos muito 
a cabeça dos atletas para que eles 

tenham consciência da importância 
desse jogo, não só para o Tupi, mas 
para a vida de cada um. A história 
está sendo escrita desde o primeiro 
dia que estão aqui, e agora é hora 
de determinar se ela será positiva ou 
negativa”, declara.

Se quiser avançar, o Tupi preci-
sa vencer, logo, terá que fazer gol, 
além de não sofrer. Até o momento, 
a equipe balançou as redes apenas 
cinco vezes na competição: uma 
com Raphael Toledo, duas com 
Gean Carlo – suspenso neste duelo 
– e duas com Clevinho, ponta e um 
dos destaques do time até aqui.

“Sabemos da importância do 
jogo, será ou céu, ou inferno. Estou 
bem confiantes, será um jogo com 
bastante visibilidade, é hora de mos-
trarmos. Estamos devendo fora de 
casa, ainda não marcamos gol e nem 
vencemos. Eles mudaram algumas 
peças, chegaram jogadores. É o time 
com mais investimento do grupo, 
mas sabemos que temos responsa-
bilidade com a camisa que a gente 
veste”, entende Clevinho.

Para o atacante, o Betim irá pres-
sionar desde o início da partida. “Te-
mos que, na velocidade, com bola 
longa, contra-ataque ou bola para-
da, definir o jogo. Será nos detalhes, 
e não vai faltar entrega. Estamos nos 
cobrando bastante para fazermos 
gols. O torcedor pode ter certeza 
que teremos garra e empenho”, pro-
mete o camisa 7.

Confira a situação do Tupi em 
cada um dos casos

Tupi vence o Betim: classificado 
para a próxima fase

    MONTES CLAROS

    CAMPEONATO MINEIRO MÓDULO II

Tupi empata com o Betim: não 
classifica e precisa que ou Valerio-
doce ou Nacional percam/empatem 
seus jogos para não ser rebaixado

Tupi perde para o Betim: não 
classifica e precisa que ou Valeriodo-
ce perca, ou Nacional empate/perca 
para não ser rebaixado

Grupo B do Módulo II já tem clas-
sificados

Mesmo restando uma rodada para 
o fim da primeira fase, os classifica-
dos para a próxima etapa do Grupo B 
já estão definidos: North (18 pontos), 
URT (16) e Mamoré (12). Enquanto 

isso, a luta contra o rebaixamento 
será definida nos detalhes: Varginha, 
Caldense e Boa Esporte têm oito 
pontos cada. Nessa rodada, os jogos 
são entre Boa Esporte e URT; Calden-
se e North; e Mamoré e Varginha.

Neste ano, o Módulo II terá no-
vamente seis classificados (três de 
cada grupo) para a segunda fase, mas 
não haverá um hexagonal final como 
aconteceu em 2022 e 2023. A divisão 
será feita baseada na classificação 
geral da seguinte forma: o primeiro, 
quarto e sexto formam um grupo, e 
o segundo, quinto e quarto, formam 

outro.
Eles se enfrentam dentro da chave 

em ida e volta, e o melhor de cada 
grupo se classifica para a final – essas 
duas equipem já garantem o acesso 
para o Módulo I do ano que vem.

Na final, serão dois jogos, de ida 
e volta, com o primeiro colocado na 
segunda fase com a vantagem de de-
cidir em casa. Em caso de uma vitória 
para cada lado, o critério utilizado 
será o saldo de gols. Se a igualda-
de permanecer, o campeonato será 
decidido nos pênaltis. (Tribuna De 
Minas)

O Cruzeiro anunciou, oficial-
mente, a assinatura de contrato 
com o zagueiro Jonathan Je-
sus, na manhã desta sexta-feira 
(21/6). Atleta foi aprovado nos 

exames físicos e médicos e co-
meçará a trabalhar com o elenco 
profissional.

O defensor de 20 anos foi 
contratado junto ao Ceará, onde 

era considerado uma promessa. 
A SAF celeste comprará 90% dos 
direitos econômicos do jogador 
por R$ 8,25 milhões, pagos par-
celadamente.

Ele assinou vínculo até junho 
de 2029. Esse é mais um reforço 
anunciado pelo Cruzeiro para 
esta janela de meio do ano — 
já foram confirmados o goleiro 

Cássio e os atacantes Kaio Jorge 
e Lautaro Díaz.

Jonathan Jesus, de 1,87 me-
tro, é formado nas categorias de 
base do Vozão e foi promovido 

aos profissionais em 2023. Neste 
ano, ele disputou 16 jogos sob o 
comando do técnico Vagner Man-
cini, a maioria como titular.

(O Tempo)
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NA PRÓXIMA SEMANA estarei comentando sobre o es-
petacular casamento de Amanda Barbosa Mameluque que 
como estão vendo nesta foto de Nathan Barbosa,foi uma 
das mais belas noivas deste ano.

PAULINHO GOMES e sua maravilhosa Marta estão circu-
lando de navio pelas espetaculares ilhas Gregas. Aí estão 
em Santorini, que junto com Mykonos é uma das ilhas mais 
belas daquela região. 

VEJAM PARTE DA PISTA de dança na última NOITE DO 
GLAMOUR. Dia 28 de setembro voltaremos a comemorar a 
VIDA e o TRABALHO numa festa ainda maior no MIRANTE 
EVENTOS.

RECEBENDO NA ÚLTIMA NOITE DO GLAMOUR os ami-
gos Cristiano Cruz e Camila Nassau. Anotem aí: Dia 28 de 
Setembro teremos o GLAMOUR-2024 no “ Mirante Eventos 
“

NA BADALADA FEIJOADA DO THEO, Leandro e Maxilene 
Cotrim que regressa essa semana de mais um giro em pos-
sante motor pela Costa Oeste da Europa.

LIVIA TURANO e Didi Alvarenga em recente recepção.

E NESTAS LEMBRANÇAS da nossa grandiosa Exposição 
Agropecuária, vejam aí nesta foto da IX EXPOMONTES 
quando as meninas mais belas e de sucesso em sociedades 
eram as Recepcionistas que sabiam receber com classe as 
autoridades que vinham para o importante evento. Vejam 
nesta foto: Solange Dias, Jira Márcia, Tânia Martins, Hilda 
Nascimento, Eliane Carvalho, Rosália Peres, Eunice Loyola, 
Thaís Batista, Mary Aguiar, Rosália Peres, Fátima Pinto e 
Mara Costa.

QUE DEUS PROTEJA os amigos que estão me ajudando 
na CAMPANHA DO FRIO, enviando um kit ou apenas um 
cobertor para cobrirmos um irmão carente neste inverno. 
Está aí o Kit e o PIx para que a loja envie os mesmos para 
minha residência. Desde já agradeço a todos. 

UM CLOSE neste jovem e querido casal formando por 
Amanda Lanza Vieira e Heitor Villas Boas com a princesi-
nha Maria.

A GRANDE FESTA ESTÁ CHEGANDO

A PARTIR DA PRÓXIMA SEMANA todas as atenções estarão vol-
tadas para o Parque de Exposições que certamente terá este ano 
uma festa maior em comemoração aos seus 50 anos de realiza-
ções. O Presidente José Luiz Carvalho e sua diretoria prometem 
muitas novidades como uma nova infraestrutura no Parque. Esta 
semana a Rural foi homenageada na Câmara e neste domingo te-
remos a tradicional MISSA RURAL. Também acontecerá uma se-
mana de muitos shows, leilões importantes, atrações como a feira 
de artesanato, comidas típicas e a fazendinhas fazendo a alegria 
da criançada. Vamos lá atendendo convite da Sociedade Rural.

A SAGA DOS JUROS

O COMITÊ DE POLÍTICA MONETÁRIA (Copom) manteve inal-
terada a taxa de juros, em 10,5%, mesmo sob pressão do pre-
sidente Lula. A decisão, que interrompe o ciclo de sete cortes 
consecutivos iniciado em agosto de 2023, foi unânime. A manu-
tenção da Selic era esperada por analistas e empresas do mercado 
financeiro.

REFORMA TRIBUTÁRIA
INDÚSTRIA QUER REFORMA TRIBUTÁRIA equânime e juro 

menor. É muito? questiona Guilherme Gerdau. Presidente do 
Iedi e do conselho da siderúrgica diz que setor não conseguirá 
competir, caso a regulamentação da reforma não caminhe nesse 
sentido.

PARQUES E ASFALTOS
IMPRESSIONANTE COMO O PREFEITO Humberto Souto e 

seu vice Guilherme Guimarães continuam construindo importan-
tes obras por toda cidade e municípios. Gosto de ver o grande 
número de asfalto por toda parte e área de lazer com grandes Par-
ques em vários bairros. O tradicional Parque Municipal está cada 
vez mais belo e sendo ponto de famílias nos fins de semana. O 
Parque Sapucaia vem oferecendo atrações cada vez mais e se tor-
nando ponto de piqueniques. Com uma aérea verde maravilho-
sa, Aliás quando vejo tantas áreas verdes preservadas e parte do 
Parque Guimarães Rosa preservado lembro logo de PAULINHO 
RIBEIRO, que foi um guerreiro inesquecível para preservação do 
nosso meio ambiente.

ELEIÇÕES NOS ESTADOS UNIDOS

OS NÚMEROS DAS PESQUISAS americanas sugerem que a 
corrida dificilmente será decidida por um pequeno número de 
votos. É verdade que os cinco meses que antecedem a votação 
dão a Biden tempo para recuperar terreno, e as pesquisas podem 
subestimar o seu verdadeiro apoio. Mas também é possível que 
o candidato a ser beneficiado por eventuais erros nas pesquisas 
seja Donald Trump.

VALE A PENA CONFERIR na ÓTICA OUVIDOR a 
nova e espetacular coleção de Óculos das mais famosas grifes. 
Alo mulherada a DIOR está fazendo sucesso em sua nova coleção.

E O DUÍ MACEDO VOLTOU devido ao frio que 
vem chegando a lançar o famoso FESTIVAL DE CALDOS variados 
no seu famoso e tradicional MAPA DE MINAS, que inclusive está 
sendo ampliado. 

ENERGIA LIMPA: “Falta saber quem pagará a conta da 
transição verde”, diz vice-presidente executivo de Finanças e Re-
lações com Investidores da Vale; Gustavo Pimenta fala sobre os 
desafios da mineradora para eliminar o carbono e criar energia 
limpa.

ONDE VAMOS PARAR? Os preços nos Supermerca-
dos estão sendo remarcados quase que diariamente e daqui uns 
dias o povo não poderá nem mesmo comprar o básico. E o Brasil 
continua se afundando cada vez mais.

E COMO AMANHÃ É SÁBADO vamos todos nos 
encontrar na FEIJOADA DO SKEMA. Depois de meio dia estarei lá 
firme como sempre.

MERECIDAMENTE O EX-PREFEITO Athos Ave-
lino Pereira vai receber dia 3 a maior honraria da Câmara Muni-
cipal que será A GRANDE MEDALHA DE HONRA, pelo vereador 
Ivan Lopes.

VAP E VIP


